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Asistió a los actos conmemorativos del X Aniversario de FEDA

Cuevas animó a los empresarios de 
Albacete a seguir creando empleo

pi presidente de la 
lonfederación Española 
Reorganizaciones 
■npresariales, José 
^as Cuevas, estuvo 
■y eren Albacete y 
■¡rticipó en los actos 
Iminemorativos del X 
Iniversario de la 
feanización empresarial 
iovincial, FEDA. En su 
locución a los más de 
lescientos empresarios 
^dos en una comida de 
fcnnandad, Cuevas los 
pinió a “seguir 
■bajando para dar un 
loigen de esperanza a 
Fs miles y miles de 
penes que nos 
fmandan un puesto de 
labajo".

P presidente nacional de los 
ppresarios, después de man- 

de prensa con 
pedios de comunicación 1o- 
F estuvo presente en el 
t;^®^®®108 funda- 
r ^®1^EDA. Marcos Monte- 
HentedeestaCoS. 
C'’'’^'‘“‘«ando 

Rció su andadura, y la la-

Pífeicador ^^^ad 

Paciones má^^ 01^0 pQj. 

hp«oinavit¿í?“"'^® 
r'“Mes6nteaTl 
hipara m ®®9^tra-

“siasociPdad-. 
®*^ypág8.3y4)

José María Cuevas estuvo con los

Se inauguro 
el nuevo
Centro .
Provincialde 
Reclutamiento

A las dos de la tarde de 
: ayer fue inaugurado el 
'^Centro Provincial de Re- 
. dutamiento, acto al que 

asistió; el general de bri
gada, Rüario Martin Jí- 
ménez,^ subdirectof’^ge- 
natal del Servicio Militar 
da da Dirección General '

. i^de Personal del Ministe- 
; río de Defensa, Asimismo 
5 ^tavierí^ presentó los 

'^ gobernaí^es cmi y mili- '^

empresarios de Albacete en el X Aniversario de su Confederación
JESUS MORENO

En una comida 
de hermandad 
se homenajeó 
a los socios 
fundadores 
de la 
Confederación 
Provincial \>
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^s niños, principales protagonistas de la concentración.
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La pequeña 
Melodie fue 
liberada en 
una operación 
delosGEOS

(Pág. 13)
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El Gobierno 
inicia los 
trámites para 
derogar la Ley 
Antiterrorista

(Pág. 13)

Hoy, 
inauguración 
del Parque 
Municipal de 
Bomberos

(Pág. 5)
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La función de los empresaríos 
como motor de la economía

Las palabras prommciadas por José María Cuevas,el lí
der de los empresarios españoles, en el homenaje ofreci
do ayer a los fundadores de FEDA, tuvieron una clara re
ferencia a la función social del empresariado.

Por supuesto que Cuevas se refirió a las organizaciones 
empresariales y su función de representatividad dentro 
de nuestro sistema político y económico; por supuesto 
que Cuevas dedicó una especial atención al' tema de 
nuestro ingreso en la Comunidad Económica Europea y 
los problemas que ésta viene acarreando por la fuerte 
competencia que se les ha venido encima a la empresas 
españolas; por supuesto que Cuevas tuvo un recuerdo pa
ra la nueva imagen que están logrando crearse los em
presarios en nuestro país, superando el viejo tópico de 
considerar al "patrono" como la causa de tódos los males 
económicos.

superadas en todo el mimdo, y ni siquiera el Partido So 
cialista —en el Gobierno de la nación- intenta aplicar' 
las. Se ha demostrado que el verdadero motor de la eco-' 
nomía, el medio único y eficaz de creación deriqueaav 
por tanto de empleo es la empresa privada.

Los empresarios se encuentran así con un cambio radi 
cal de consideración por parte de la sociedad, que los es- 
tima en función de esa alta misión encomendada; pero ad
quieren, también, im compromiso y ima obligación de to 
bajar por el crecimiento y el desarrollo económicos.

Palabras como las que José María Cuevas pronunció 
ayer en Albacete demuestran claramente que hay un ele. 
vadísimo número de empresarios que están dispuestos a 
cumplir a rajatabla con esa obligación que la sociedad ha 
puesto en sus manos.

íl pistfi

Pero la parte más destacada de su discurso, la que más 
intensos y fervientes aplausos obtuvo por parte de los pre
sentes, la más sentida por el propio José María Cuevas y 
por los empresarios albacetenses fue la correspondiente 
a la función del empresariado como motor de creación de 
empleo.

El presidente de la CEOE habló, en concreto, de "de
fender con uñas y dientes las mejores condiciones socia
les y económicas que permitan a los empresarios ofrecer 
un margen de esperanza a los miles y miles de jóvenes 
que nos están demandando un puesto de trabajo, y que 
cada vez nos lo van a demandar más".

Importantísima es, efectivamente, la tarea que deben 
cumplir los empresarios en una sociedad en crisis econó
mica constante como es la nuestra. Las teorías que pro
pugnaban la inversión pública y el crecimiento del sector 
^estatal como medios para salir de esa crisis han quedado

“Yo sigo creyendo —afirmaba el presidente de los em
presarios albacetenses, Marcos Montero, en la presenta
ción de Cuevas— en los valores permanentes del empre
sario, sacrificio, ingenio y trabajo como único motor capaz 
de crear riqueza y empleo". Esto, que es cierto, noessó- 
1o una declaración de principios o de intenciones, ni si
quiera una frase dicha con ánimo laudatorio pero sin con
tenido. Esto es, principalmente, un compromiso adquiri
do y una profesión de fe.

La visita de José María Cuevas y su presencia entre te’ 
empresarios albacetenses servirá, a buen seguro, para 
dar nuevos ánimos a los hombres de empresa de nuestra 
provincia, necesitada de un empujón serio que sólo una, 
iniciativa privada fuerte y segura de su papel puede dar
le. Todos los asistentes a la comida de hermandad que' 
daron ayer convencidos de que tienen una alta misión en
comendada y una legitimidad para cumplirla.
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La Entretela

El Visitante de AE

Rosa Villada

provincial, ^^^.^jJÍ 
se ha fijado, ennm^i 
to hubo apremio m

Mai/íídt 
pura de vaca

Lo más fresco de los buenos días.
Reparto diario a domicilio,

TIfnos.: 21 65 12 y 21 66 60

Se está creando cierta confu
sión, y quizá sea deliberada, en 
tomo a la visita de un diputa
do nacional de Alianza Popular 
a nuestra ciudad. El enviado de 
A.P. se llama Francisco Raucel 
y estuvo en Albacete hace 
unos días. Tomó contacto con 
algunos miembros de la Gesto
ra Provincial, y se volvió a Ma
drid. Cuando llegó a nuestra 
ciudad lo hizo procedente de 
Jaén, y así, a primera vista, la 
cosa no tendría más misterio 
pero se complica cuando los 
distintos sectores dentro del 
partido le dan una diferente y 
hasta opuesta interpretación a 
la visita del mensajero.

Por una parte se dice que es
te señor ha sido enviado expre
samente a nuestra ciudad por 
Hernández Mancha, de quien 
es íntimo amigo, porque el se
cretario general tenía dudas 
sobre el proceder de la Gesto
ra y pretendía, utilizando a su 
emisario, urgir a ésta para c^e 
celebrase una Junta Directiva 
Provincial a finales de este mes 
para que, tras ella, se convoca
se con urgencia el Congreso.! 
Por otra parte nos dicen que el 
visitante vino cumpliendo con 
su cometido de recorrer ciertas 
zonas de la geografía nacional. 
Se habló de la situación del 
partido, pero sin desconfian
zas, y aunque se trató de la ce
lebración de la Junta directiva

visitante pM^j^l,^ 
quede con gg^osíp 
Sinceramente pen^^^jtai 
segunda es ^^ ^deflí 
que no hay qu ^^^¿ 53 
que ^9^^^,-naracontio'* 
una vuelts^^’f P ^0181 
marcha en P 31 ea 
reahdad es ° " e„ia5l 
partido y sohr^ 
vincias ¿gcete.Si^® 
como la í^e Alb ^¡ju

"espiar e lo , jei»®’* 

es una cosa
su propio pe • ^^^^

De todas íorii^ Nol’^l’^r 
normal-

quito su P ^ ^®^,iiiií 

los DiP»^ai»¿«l 

“^‘“‘^l sttio Í*>'
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La comida de hermandad contó con la presencia de cientos de empresarios.

♦

José María Cuevas, presidente de la CEOE, en el X Aniversario de FEDA

5 te'

“El empresariado atraviesa una etapa 
de mayor credibilidad social”

pan 
istra 
una 
dar- 
sue
len-

José María Cuevas, presidente de la Confederación 
Española de Organizaciones Empresariales (CEOE) 
^cipó ayer del homenaje a quienes formaron parte 

la primera junta directiva de FEDA, con motivo de 

su décimo Aniversario.

1 Adolfo GIMENEZ entonces más sensibilizadas 
por el proceso político. En este 

^s aetas de conmemoración 
¡Mimo aniversario de la 

FEDA), se desarro- 
® los locales de la So- 

caoJ ® P^'^^^P úe nues- 
“ncia con laJ ^°^° ^aría Cue-

1 *ílS p^'^“P®sarios. 
M* iíodel^^®’®s-acompa- 

Generare

’ ■ ’“8han&“° ^®^®nce de 
** “La <^ez
’ h Í social general.

^ ¿tinta ®^Lonces era

aúa

clima se fundaron las mayoría 
de las organizaciones empre
sariales”.

Solidez en la expansión 
económica.

en la incidió nota- 
actividad em-
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"S Sindicales

^^^B GIMNASIO ATHENEA

El presidente de la CEOE si
guió comentando que "durante 
todo este tiempo se ha realiza
do con firmeza una labor para 
recuperar la credibilidad social 
de la función empresarial. He
mos ido saliendo lentamente 
de la crisis, para afrontar se
guidamente la incorporación a 
la Comunidad Económica Eu
ropea y en los dos últimos años 
se ha experimentado un proce
so de inversión por parte de las 
empresas y fortalecimiento en 
el mercado exterior. En defini
tiva, de una situación de ago
bio en los años 76,77 y 78 se ha 
pasado a una etapa de mayor 
credibilidad social". Añadió 
José María Cuevas que en los 
últimos tiempos ha habido be
neficios y se ha abordado un 
proceso de inversión, de crear 
puestos de trabajo y de hacer 
unas empresas más competiti
vas. "Lo que más nos debe 
preocupar es ver cómo damos 
solidez al proceso de expan
sión económica, siendo capa
ces de convencer a los gober

nantes de las medidas a adop
tar, tratando de ser coherentes 
con el compromiso de la entra
da en la CEE".

En cuanto al proyecto de fu
sión de los Bancos de Bilbao y 
Banesto, dijo Cuevas que es al
go lógico con el fin de adoptar 
en el sector financiero unida
des más competitivas y lo cali
ficó de “positivo y necesario. 
Es un indicio de cambio en los 
mercados financieros que quie
ren hacerse más fuertes ante la 
previsible implantación de la 
banca extranjera en nuestro 
país. Puede ser un ejemplo a 
seguir como estrategia de cara 
a la competencia internacional 
que también lleva a cabo el 
empresariado español a través 
de las grandes inversiones rea
lizadas en los últimos años, al
go que hace tiempo no se pro
ducía en España".

Siguió manifestando José 
María Cuevas que los empre
sarios han hecho crecer las im
portaciones en los últimos 
años, a través de la maquina
ria y bierfes de equipo que han 
tenido que comprar para afron
tar ese proceso de inver
sión. "El balance comercial si
gue siendo deficitario, pero se 
va compensando con el turis
mo y la llegada de capitales ex
teriores. En cualquier caso, hay 
que seguir en el proceso inten
so de formar al empresario". A 
la pregunta de la intención que 
parece apuntar la Unión Gene
ral de Trabajadores (UGT) de 
llegar a algún tipo de concerta
ción social con la CEOE, con
testó Cuevas que "sería útil lle

gar a algún tipo de acuerdo en 
temas de negociación colecti
va".

El adiós de Marcelino 
Camacho

Respecto al cambio de líder 
sindical en Comisiones Obre
ras (CC.OO.), el presidente de 
los empresarios españoles dijo 
que no afectará en nada a las 
relaciones existentes entre es
ta central y la patronal, y en 
cuanto a Marcelino Camacho 
señaló que "ha llevado siempre 
una estrategia poco propicia 
para llegar a acuerdos. De sus 
planteamientos económicos, 
hemos procurado no llevarlos a 
la práctica para no empeorar la 
situación".

Analizó también la política 
del Ministro de Economía, Car
los Solchaga y dijo que "ahora 
está siendo más coherente con 
lo que hacen los países comu
nitarios, pero España sigue 
siendo el único país de la CEE 
que perfila sus presupuestos 
de gasto por encima de la ri
queza que genera. No se ha in
troducido una política fiscal 
que libere más los recursos, no 
se ha intentado dar eficacia a 
las coberturas sociales como 
sanidad o subsidio de desem
pleo, no se han flexibilizado las 
leyes del mercado de trabajo. 
Son cosas que ha hecho Euro
pa hace ya mucho tiempo. 
Cuando los gobiernos se empe
ñan en crear empresarios, las 
cosas se complican, y en ésa 
tentación han caído muchas 
administraciones económicas".

JESUS MORENO

Í

“Laleyde # 
sanciones, un 
proyecto con 
ticsdel 
pasado” * ^,.

El "Sficretanó de la 
CEOE/Y Juan Jiménez, 
volvió a pronunciarse so* 
bre el rechazo de los em- 

' presados a la ley de san*,^^. 
A ciones prevista, tíUciendo f^ 
que Zes i»f p®pyWp con '''^ 
tica del 'pasado;' eJueardo^.^^ 
hahM ^ modbío de eo^ / 

.iteiú^niento en^' em* 
^presas y^í
'¿^con^óoa j^sencs^^^^$^ 
. 1 Aíltd^cástr^rión,

'|iae''^ta<«^nes

x/una^elaciones 
íSe «tí^oneí que 
Joe ^baja^ores 
^Jleg^ a ídfiingix^^^»\ 
^N^3^^va, rompe <Ó€^^í^^¡ 
^.^ctd^ esquema

T.21 7.^i'^®"cepción,14 
«h ®«lu«v ^^ y ^ ®2 20 - ALBACETE 

''^^^te femenino
’**<íS5r ■ ^^Sas Y APip °' °"^’''*^ - AEROBIO - 

u®'**IASIa*bdi?*™®°® FORTALECIMIENTO 
“<eÍ«Í^*POST-PARTO -SAUNA- 

“PLLEZA - RAYOS UVA

RESTAURANTE INTERNACIONAL 
PRECIO - CAUDAD - COMODIDAD - SERVICIO - COMER BIEN 

COMUNIONES - BODAS 
CONFERENCIAS - CONVENCIONES 
LOS MAYORES SALONES DE ALBACETE

C/Alcalde Conangla, núm. 18 Teléfono 21 45 87 ALBACETE
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José liaría Cuevas entrega su diploma a Eduardo Sánchez Mnliterno, primer 
presidente de FEDA.

En la rueda de prensa. Cuevas y Jiménez Aguilar abordaron 
diversos temas de actualidad económica.

El día 30
empiezan las 
elecciones 
sindicales sn 
Albacete

I

í ^

Asensio Piqueras habló en representación da los 
homenajeados.

1

Los asistentes escucharon con atención las palabras que pro
nunciaron Montero y Cuevas.

JESUS MORENO

Homenaje a los fundadores de FEDA
Más de trescientos empresarios asistieron a la comida de her

mandad en que se hornenajeó a las catorce personas que firmaron 
el acta de constitución de FEDA. Todas ellas recibieron un diplo
ma conmemorativo de manos de Cuevas, Montero, Jiménez Agui
lar y otros cargos actuales de FEDA, y son: Eduardo Sánchez Muh- 
terno. Perfecto López González, Asensio Piqueras, Julián Sevilla,

Aureliano Díaz-Marta, Antonio Sólvez Vera, Antonio Aparicio 
Bastida (lo recogió en representación su hija), Lorenzo Pérez Díaz, 
Enrique Navarro Mateu, Faustino Fernández Zafrilla, Arnés Nú
ñez (no asistió), Oscar Esparcia, Jesús Ballester Paredes y Bautis
ta García Roig. Por todos ellos habló Asensio Piqueras, quien ex
presó su emoción y su agradecimiento a todos los presentes.

Los trabajadores de lasAdS 
mmistraciones central, auj 
mica y local en la provincia 
Albacete, comenzarán a el 
a sus representantes a p 
del próximo día 30 por pw^ 
vez erfla historia, abriendo 
go en el Ayuntamiento de 
capital. Proseguirán el día2 
diciembre en los sectores d 
enseñanza y correos; el dia 
en la Administración centrati 
10 en la Diputación Provincia
Insalud y Administración aillo 
nómica y el 14 en justicia

Las elecciones sindicales4 
los funcionarios quedaron peí
filadas con la aprobación a an 
diados de este año de la ley a
Órganos de representación 4
los trabajadores públicos. D -pj,
acuerdo con esta normativa,
conjunto' de funcionarios eleg ¿¡i. 
rán un delegado de persoa ¡^ 
en la proporción de diet j;; 
treinta y uno. Para los AyunS ¡j. 
mientes con más de diez fin ¡5[g
cionarios -el niíninio para eos
vocar elecciones en la Adai 
nistración local- y menos 4 
cincuenta, la representación de
efectuará a través de deleí 
dos. Las juntas electorales 
zona, de" acuerdo con I®®®, _.. 
tados de cada mesa y las retí 
maciones, harán públicos k 
resultados antes de nuev
días. ,

Las campañas de las cente 
les sindicales han coinciw 
en rechazar el aumento prej

Gionariado, del cuatro pwna 
to, recogido enelproy^ 
ley de los presupues 
de los puntos básicos en ^ 
blas reivindicativas e dd® 
cho a la negociación 
lá ampliación de la ofert

ICE

iet

Ho

» 1

de 
1113

<56?

3 _ _ _ _
j^M. * «.des de Consejería de

bastilla-La Mancha Política Territorial

DELEGACION PROVINCIAL DE
ALBACETE

APERTURA DE PLAZO SOLICITUDES 
VIVIENDAS HIGUERUELA

Para conocimiento de cuantos estén interesados, 
por el presente anuncio se informa, que ha quedado 
abierto el plazo de admisión de solicitudes para la adju
dicación de 22 viviendas de Protección Oficial y Promo
ción Pública en Higueruela.

Plazo de presentación: 30 días.
Fecha de comienzo: 23 de Noviembre de 1987.
El estudio económico, en el que figuran los tipos de 

viviendas, precios y demás circunstancias se encuen
tran expuestos al público en el Ayuntamiento de Higue
ruela.

Las solicitudes se harán en impreso oficial que se 
facilitará en el Ayuntamiento de dicha localidad, donde 
deberá presentarse, juntamente con la documentación 
que en el mismo se indica.

EL DELEGADO PROVINCIAL
Fdo.: José Becerra Baigorri

La mayoría de los ó 
dicales que han 
nuestra proy^^^’iididai* 
de manifiesto la P® g¡¡i 
poder adquisitiv . ^
según declar^;*^,^

Tu Marbulla por sólo
9.943 Ptos. al mas.
1.000.000 do Ptos. sin 
intereses, en la compra 
de fu Málaga Gasolina.
Un Málaga Diesel fe sale 
por 12S.000 Pfas. menos 
como poco.
100.000 Pfas. tome 
mínimo al tomprarfe una 
Terra.
Y situ viejo tothe está para tírario, 
te damos 40.000 Ptas. minimo.

PARAMEÑOS
Ven a tu Coneesionarío Seat, Te espera una buena por ser 

el ""Otoño Sorpresa""de Seat.
Oferta válida hasta el .30 de Noviembre.

en los ultimo!’ ^ -deid® 10 que i“,“!i?^S*: 
mentó saW.. Q^aal* 
5,5% de la ^"f» ddaíX 
T«baia^^a,W« 
federación ^^a, |,«i 
nanos (CSIB). P Q¡,ien 
6% de comisione ^ 
íCC-00.). H^I^ 
mente su estoe<ffllj;^rf 
cionar la fign denoin^j! 
ante lo que idelji« 
ataques fi^^ quel»' 
no. y “ ^del«**u 
de ttabajadere ^,i« 
ttación PuW‘“Lgóiij<»’¿ 
clase no “"¿laconíí 
dos apuntan baci j,„,«|

Infórmate en:

Red de Concesionarios SEAT 
de Albacete y Provincia.

>EU^I .Má.s de 1.000 puntos de asistencia técnica.

dos apu**«- Adnn- , -& 
ción de p=:3\ . 

se hace ovinc»*'”®ra(S>’ i 
elecciones ® ygos.

En la ''“ínOOnaWi’*» 
des, más de 6. ^ ^^^^ , 
tienen derec 
elecciones de gj .
presentación y eleg>^e' 
Representantes

118.
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Estuvo presente el subdirector de personal
de Defensa

Se inauguró el nuevo
entro de Reclutamiento

“ Mas dos de la tarde de ayer, 
eos. lJKp{(K;e¿i¿ a la inauguración
al*’^ ’ ial del Centro Provincial de
® 4 Atamiento, acto al que con- 

nerón numerosas personali- 
®^ ¡esciviles y militares. Estu- 

Aynní un presentes el subdirector
^Í ^'^tiel Servicio Militar de 
Ho CS
i At

telón General de Perso- 
061 Ministerio de Defensa,
.,. , ----- ^. gene-
as bogada del Ejército de

í áe la villa, José Jerez, el15í®^ al iafo r*^, ®® Jerez, el 
¡oslo J ®^® la Audiencia

n«» r^^^te, Maria- 
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nal, el capitán jefe de la Unidad 
de la Cruz Roja, el brigada de 
la Policía Municipal, y una nu
trida representación de jefes, 
oficiales, suboficiales del Ala 
14, Gobierno Militar y Zona de 
Movilización de Albacete.

El teniente coronel del Ejér
cito del Aire, Rafael Jurado 
Calvo de Mora, jefe del recién 
inaugurado Centro Provincial 
de Reclutamiento hizo las ve
ces de anfitrión, mostrando a 
las autoridades las instalacio
nes del CPR e invitando poste
riormente a los presentes a un 
vino español.

Q Las actuales instalaciones 
de la popular "caja" llevan fun
cionando ya varias semanas, 
constando en su haber la ela
boración de las listas dé los 
“quintos" sorteados el pasado 
domingo. Está dotada de siste
mas informatizados lo que per
mite una "suavización" del 
agotador trabajo que supone el 
registro, y posterior composi
ción de las listas de cada 
Ayuntamiento de la provincia, 
función que se estuvo acome
tiendo a lo largo de esta se
mana.
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lío vaya a Extremadura
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guró al certamen "Agrogana
dera 87 " en la ciudad cacereña 
de Trujillo, declaró que “bajo 
ningún concepto se va a insta
lar en Extremadura un campo 
de tiro".

El presidente extremeño 
consideró estos rumores como 
sospechas infundadas de 

aquellos que quieren protestar 
por algo".
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Topeo del Medio Ambiente. La 
oscoba de plata será entregada 
el día 25 en Bilbao a algún re
presentante de nuestro Ayun
tamiento, en el salón Aránzazu 
de la Feria de Muestras de esa 
localidad.

ALBACETE
Laureano Gallego y Joaquín Gómez viajaron hasta el Ministerio

La política del MEC paraliza 
el proyecto de la Politécnica

El secretario general de la Universidad de Castilla-La 
Mancha, Lorenzo Sánchez afirmó a nuestro diario que 
la paralización que observaba el proyecto de Escuela 
Politécnica obedecía a razones políticas. Por otro lado 

el vicerrector de Ordenación Académica, Laureano 
Gallego, acompañado por el gerente de la Universidad, 

Joaquín Gómez Pantoja, viajaron ayer hasta el MEC.

□ J.A.M.

Según Sánchez, esta motiva
ción es política ya que depen
de de las "intenciones" o plan
teamientos de inversiones que 
el Ministerio de Educación y 
Ciencia, más concretamente la 
Junta de Construcciones ten
gan con respecto al proyecto 
de la Escuela Politécnica. Co
mo ya ha publicado nuestro 
diario repetidamente, en prin
cipio la causa del retraso se es

pecifica en el error de tasación 
de los módulos del centro, lo 
que al suponer un encareci
miento del coste al haber sido 
infravalorados, el MEC propu
so a la Universidad la posibili
dad de reducir el número de 
aulas. "Al haber aumentado el 
precio del módulo ‘dijo' ahora 
el MEC debe decidir si aumen
ta la inversión o no". En la 
próxima Junta de la Universi
dad se tratará este tema, se
gún aseguró el secretario ge
neral.
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EXPOSCIONDELAS
LISTAS PROVISIONALES DEL CENSO ELECTORAL

DEL 9 AL 23 DE NOVIEMBRE
EN TODOS LOS AVUrnAHENTOS.

Del 9 al 23 de Noviembre, las 
Listas Provisionales del Censo 

Electoral van a estar expuestas en 
todos los Ayuntamientos. 

Compruebe si su nombre figura en 
las listas. Y si sus datos son correctos 

y completos. Si no es así, reclame 
en el mismo Ayuntamiento

antes del día 23 de Noviembre y sus 
datos serán corregidos.
También puede informarse en la 
Oficina del Censo Electoral de su 
provincia.
Ahora es el momento de 
comprobar y corregir. Para que nada 
le impida mañana votar.

iwtmiHMtwnii
DELEGACION PROVINCIAL DEL CENSO ELECTORAL

Albacete Tel. 21 92 30

INSTITUTO NACIONAL DE ESTADISTICA UW OFICINA DEL CENSO ELECTORAL
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A.P. sigue 
opinando que 
la Guardia 
Civil no debe 
pagar el agua

□ R.VILLADA

El portavoz del Grupo de 
Alianza Popular en el Ayunta
miento, Paco Ballesteros ha 
querido justificar el voto nega
tivo de su Grupo en el último 
Pleno en cuanto a la moción 
presentada por Izquierda Uni
da sobre el pago de tasas de 
agua por parte de la Guardia 
Civil. Ballesteros ha señalado a 
este periódico que votaron en 
contra de la moción porque 
"ésta .estaba sin justificar jurí
dicamente y sin cuantificar lo 
que supondría el cobro de la 
tasa". El portavoz municipal de 
A.P. añade que "ahora que el 
informe del secretario señala 
que el cobro es legal, me pare
ce conecto que se aplique, pe
ro sigo opinando que eso es el 
chocolate del loro y que unos 
trabajadores del orden al servi
cio constitucional de la socie
dad, deberían gozar de ima 
exención en el pago del agua. 
Desde luego —añade— los co
ches de superlujo y los sueldos 
de muchos jerarcas me pare
cen mucho más escandalosos 
que el que la Guardia Civil no 
pague el agua, y no es una 
cuestión de honor".

Ballesteros continúa dicien
do que “los que tienen capaci
dad de gobierno deberían do
tar a este Cuerpo de unos cuar
teles con viviendas y sueldos 
dignos, y ésa sí que es una 
cuestión de honor, lo que pasa 
es que eso no está en mi ma
no. Lo que sí puedo añadir es 
que cuando era diputado regio
nal de las Cortes de Castilla-La 
Mancha, sí voté afirmativa
mente a una propuesta del par
tido del gobierno de utilizar un 
sobrante presupuestario para 
que se le diera a la Guardia Ci
vil y lo invirtieran en arreglar 
sus cuarteles".

Asimismo reiteró su postura 
del Pleno en el sentido de que 
no sería con los votos de su 
Grupo con los que se pretende
ría cobrar las tasas de agua a 
la Guardia Civil, aunque en es
tos momentos añade que le pa
rece correcto que se aplique la 
ley y se les cobre.

Esta tarde, con posibilidad dq una lista alternativa

Elección de 9 delegados para 
el congreso provincial del PSOE

Un total de nueve 
delegados se elegirán 

esta tarde en la Asamblea 
local que celebra el PSOE, 

para acudir al Congreso 
Provincial extraordinario 

que este partido va a 
llevar a cabo el próxin 

domingo día 29. Además 
de la lista que presentará 
el aparato, posiblemente 

habrá otra alternartiva 
que, en esta ocasión, no 

estará compuesta 
solamente por los 

miembros pertenecientes 
a la corriente efe opinión. 

Izquierda Socialista.

□ Rosa VILLADA

Nueve delegados serán los 
elegidos esta tarde en el trans
curso de una Asamblea local 
que va a llevar a cabo el PSOE 
en la Casa del Pueblo. Esta de
legación será la que acudirá al 
Congreso Provincial extraordi
nario que los socialistas van a 
celebrar el próximo domingo 
día 29 para proceder a la elec
ción de delegados que asisti
rán al XXXI Congreso Federal 
del partido.

En la Asamblea de esta tar
de, no sólo se llevará a cabo la 
elección de delegados sino que 
se presentarán enmiendas a la 
ponencia-marco del Congreso 
Federal que se ha estado deba
tiendo durante toda la semana. 
Según nos informa Rita Mora
ga, secretaria local del PSOE, 
el dabate de la ponencia se ha 
llevado a cabo por sectores. El 
pasado lunes José Jerez, An
gel Galán y Manuel Roblizo 
condujeron el debate sobre la 
política internacional y el papel 
de España ewn el mundo. El 
martes fueron Jesús Alemán y 
Paco Delgado los que hablaron 
sobre la situación política ac
tual; el jueves, Juan de Dios Iz
quierdo y Vicente López trata
ron sobre el papel del partido y 
la sociedad y ayer, Daniel Ro
mero y Juan Francisco Fernán
dez expusieron los puntos de la 
ponencia-marco sobre el Esta-

Rita Moraga.

11
00 
BO

do y la adminsitración al servi
cio de los ciudadanos y, por úl
timo, Pedro Gómez Mora y Ri
ta Moraga trataron sobre creci
miento, bienestar social y so
lidaridad.

Haciendo una valoración de 
los debates que se han llevado 
a cabo durante toda la semana 
en la Casa del Pueblo, la secre
taria local del PSOE señala que 
"cada día han acudido alrede
dor de cuarenta personas, y si 
la asistencia no ha sido muy 
numerosa, sí ha habido mucha 
participación en el debate, es
tudiándose las enmiendas a la 
ponencia-marco que ha elabo
rado la regional y las que se 
presentarán en la Asamblea lo
cal". Rita Moraga considera 
muy importante la celebración 
de los debates y, con relación 
al documento base, manifiesta 
que “aunque es indudable que 
hay que enmendarlo en algu
nas partes, es un documento 
político que sirve para adaptar 
los objetivos del partido a la si
tuación concreta del país. Si la 
parte económica y social pu
diera llevarse a cabo —aña
de- estoy segura de que el 
país notaría un gran avance". 
De la ponencia-marco nos des
taca un párrafo que dice: "la 
creación de la riqueza no es un 
fin en sí mismo, sino un instru
mento para la consecución de 

oojetivos de bienestar". En su 
opinión, el documento base es
tá impregnado de los princi
pios socialistas, como se reco
ge erí la frase y que supone una 
actualización de sus conceptos 
ideológicos.

La Posibilidad de una lista 
alternativa

Con relación a la lista oficial 
que se va a presentar en la 
Asamblea de esta tarde, Rita 
Moraga guarda un mutismo to
tal, señalando que en ella "hay 
de todo, miembros de la Ejecu
tiva y otras personas que no lo 
son porque yo he jprocurado 
darle cabida en ella a gente 
distinta".

Asimismo, según ha podido 
saber este periódico, es muy 
posible que haya una lista al
ternativa a la oñcial. La nove
dad en tomo a ella es que, en 
esta ocasión, no estaría inte
grada solamente por miembros 
pertenecientes a la corriente 
crítica de opinión dentro del 
partido. Izquierda Socialista, 
sino que, en caso de que se de
cidiera hoy su presentación, en 
ella figurarán nombres no iden-. 
tificados absolutamente con 
LS. sino pertenecientes a otros 
grupos dentro del PSOE que no 
están muy conformes con la 
política llevada a cabo por el 
sector oficial.

« AYUNTAMIENTO 
S DE ALBACETE

SUBASTA DE DOS PLAZAS 
DE GARAJE

OBJETO.—Subasta Pública para enajenar dos plazas de garaje, 
de propiedad municipal, del edificio C/. Mayor, 25 (entrada C/. Con
cepción n.® 6).

PRECIO DE LICITACION AL ALZA —600.000.— Ptas.
LUGAR DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES -Nego

ciado de Contratación de la Secretaría de este Exemo. Ayuntamien
to.

PLAZO DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES—Hasta 
las 13 horas del día 1 de diciembre próximo.

DIARIOS OFICIALES.-En el B.O.E. n.“ 267 de fecha 7 de no
viembre actual, y en el de la Provincia n." 125, del día 19 de octubre 
pasado, aparece inserto este anuncio con las circunstancias más de
talladas.

Albacete, 13 de noviembre de 1987 
EL SECRETARIO GENERAL

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

DISTRIBUCION LEVANTE-SUR. ALBACETE
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nuestras ins

talaciones, comunicamos a nuestros clientes que el próximo dia 22, nos ve- 
remos en la necesidad de interrumpir el suministro en los siguientes Cen
tros y durante períodos comprendidos dentro de dos horarios que se indican.
DISTRITO ALBACETE

— L' A.T. 20 KV. Pozocañada. de la S.T. Po- _ 
zocañada.

— Afecta a; Pozocañada, parcial .... .•........................ de 6.00 a 14.00 h.
— L'A.T. 6 KV. Recueja, de la C.H. Recueja.
— Afecta a: La Recueja.............................................. de 7.00 a 13.00 n.

DISTRITO HELLIN
— L' A.T. 20 KV. Cooperativa, de la S.T. Hellín.
— Afecta a; Sector Alfonso XIII, de Hellín ............de 8.00 a 12.00 n.

DISTRITO LA RODA
— L' A.T. 20 KV. Santa Marta, de la E.T. La

— Afecta a: Sector Calzadizos, parcial (Munera) . de 8.00 a 13.00 n.
Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.

Albacete, a 19 de Noviembre de 1987

—-_JlTri^ 
Hoy a las 12 
se inaugura 
el parque de 
bomberos 
municipal

Hoy sábado, se piocedeii 
la inauguración del nuevo a 
que de bomberos municipi 
primer parque en realidad o 
esta ciudad tiene, según! 
palabras de Eduardo Cues 
jefe de este cuerpo, yaques 
anteriores ubicaciones tuij 
ron siempre un carácterdeg 
visionalidad. El coste se está 
en unos 120 millones de peí 
tas y puede acoger téq 
mente tanto al cuerpo de bol 
beros municipal, como al j 
SEPE!, según maniíestacioj 
del arquitecto municipal, Jí 
Luis Palencia, si se produca 
anunciada fusión. -

Como nota curiosa se pcil 
señalar la existencia de dos| 
vahos, uno en cada exliem 
las naves-dormitorio, sea 
parece con objeto de" pi^ 
nirse " ante un futuro inga 
de mujeres dentro de 
cuerpo. Los bomberos da 
en estos momentos plantea 
una serie de reivindicados 
la Corporación municipal, Í 
tre ellas el rqconocimienlo| 
complemento de peligres! 
que les supondría un inga 
complementario de, 15.M0i 
setas mensuales en nW 
Tal y como anunciaron b 
imos dias,sudisposiciónyi 
mo es la de continuar coa 
movilizaciones si fracasan^ 
conversaciones con los i«¡ 
sentantes municipales.

Detenido un 
estafador di 
máquinas 
tragaporw!

Con una moneas at* 

ciando fraude a ¿ 

seodela.Cul)a,ni™ j¡ 
dosealavioenm» 
quien presen ^^¡^.^ 
diente ¿®®"J^J le oed 
En los bolsines s n 
al estafador L5^ J 
monedas: en ^^1^ 
ñoras, escon*^J 

lar. fueron ®^g|,fcoli>l 
pesetas y en

naque conten_J^íj 

duros, i
dicial. J

Alrededor de 

Snacion^’reorf 

del nuní ^grmO'

niatríoula 51 p^j

®^“'’^i» inet*??«iaj'i

camión, ^ ^os d | 
eleves. jfrió hundas * 1
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Con la presencia del alcalde

los vecinos de Las Quinientas 
se concentraron por la paz

rocedñi 
lluevo p 
unicipal, 
alidada 
segúni 
lo Cue!) 
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L vecinos del barrio de Hermanos Falcó se concentraron ayer en el patio del 
colegio Antonio Machado, con el fin de protagonizar un acto de conciliación e 
Ltaiatodosalapaz. El acto fue acompañado de la presencia del alcalde José 

¡Jerez, el concejal de participación ciudadana Juan José Hellín y la concejal de 
educación, Rosa Garijo.

L notó destacada fue sin 
Ela lectura de diversos ma- 
^s por todos los alumnos 
Lntro escolar y las discul- 
fede los niños que al parecer 
Líos culpables de la altera
sen el colegio. En este sen- 
L esos niños elaboraron 
L pancartas que decían 
ponad nuestro comporta- 
falo. Ayudadnos. Tenemos 
Iblemas" o “Jóvenes del 
Lo por la paz"

utotalidad de los colectivos 
fi^es del barrio Hermanos 
L participaron en la con
pación, tales como la aso- 
(dón de vecinos y la de pe
dos educadores familiares 
K asistentes sociales.

R José Hellín manifestó a 
|TlilBUNA la eventualidad 
[los hechos ocurridos en el 
pío Antonio Machado, 

los mejores de la ciu- 
líQue cuenta con un buen 
^rado y dotación de me- 
L.“S?^“«dora familiar 
R Coloma señaló "la ne- 
F de aportar soluciones

m 
de

18

atada a 
endidJI 
unád 
jenel

:»nSj 
SOIR 
Joinisj 
¡ocnpi 
osetaa| 
icio di 
leUd 

md^'j 
40011 
olsal 
Ope^ 
; del 
isio^

^rsiUo 
dilecto- 
soritura 
'Janizado 
•'ASPRONA

concretas a los problemas, 
además de manifestarse a fa
vor de la concordia y la paz". 
José Jerez brindó el apoyo del 
Ayuntamiento al barrio, sin ol
vidar que el mismo dispone de 
ima buena infraestmtura como 
es el club de jubilados y el ju

venil o el centro socio-cultural.
EL director del colegio, Juan 

García coordinó personalmen
te el desarrollo de la concentra
ción haciendo un llamamiento 
a toda la sociedad para que es
tos problemas no vuelvan a 
producirse.
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8 Hasta el día 30

DtpKOJHO?
stolerios y cuberterías. M
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. Menee de coceo EN FEBRERO
HASTA EN 24 «ESES S»4 ENTRADA

GALERIAS
Marcando estilo.

M.C.D.2022
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El pliego a punto
□ A. F. CALAMARDO

El pliego ya está práctica
mente ultimado. Ya saben: dos 
años, 10 millones (aproximada
mente), fuertes sanciones por 
incumplimientos, prestigio, 
solvencia, siete corridas y dos 
novilladas en el abono de feria. 
Aunque parezca mentira se es
tán calentando la cabeza y son 
constantes las reuniones para 
ultimar unas bases que aten de 
pies y manos al empresario que 
tenga la suerte de ser el adjudi
catario.

* ★ *

Hay que atarlos de pies y ma
nos porque son tan listos que 
engañan al más pintado. El Re
glamento está de más y se bus
can toda clase de artimañas 
para llenar la cartera. No se es
capa nadie. A la hora de la ver
dad barren para dentro y los su
fridos aficionados les importan 
un pimiento.

* ★ ★

Me cuentan que hay quien se 
está repartiendo los puestos. 
Aquí todo son habas contadas 
pero, amigo mío, cuando llega 
la feria es muy bonito poder fi
gurar, quitar, poner, regeilar 
“boletos" y discutir con Cons
tantino sobre las corridas que 
hay en los corrales. Los puestos 
ya están ganados por “oposi
ción" y no es conveniente el 
oportunismo.

Me cuenta el comisario-j efe 
de Policía, Antonio Jesús More
no Luzón, la enorme satisfac
ción que sintió Constantino 
González cuando le entregaron 
la plaquita en el Ateneo.

“Con lo mal que se pasa en la 
plaza y qué ilusión le pone este 
hombre" —añadió—-. El comi
sario recordaba su época de 
presidente en la plaza de He
llín.

Pues todavía hay aficionados 
que les gustaría subir al palco. 
Ese día se acababa la fiesta.

* * *
Dije un día que cuando se 

produzca esa circunstancia — 
nunca llegará— me cortaré la 
coleta .de informador taurino 
porque el espectáculo será de 
pena y quedará para que lo 
cuenten en los circos. Los afi
cionados e incluso los buenos 
aficionados están mejor en el 
tendido porque desde allí dan 
prestigio y categoría.

* * *
Alberto Aliaño prepara la 

temporada de Manuel Caballe
ro. La feria de Castellón podría 
ser el lugar de comenzar el ro
daje y la larga carrera que tiene 
por delante. Algún día habrá 
que reconocerles la extraordi
naria labor que llevan a cabo 
los que sólo son apoderados- 
apoderados. Llevan a toreros 
con los que ganan dinero y tam
bién son capaces de invertir 
con los que emoiezan.

La Asociación Cultural 
“Karcavo” nace en Balazote
Esta tarde, tendrá lugar en el 

salón de actos municipal de Ba
lazote, la inauguración de la 
Asociación Cultural “Karcavo ”, 
que dirige Pedro Oliver. Pre
sentará el acto y actuará de 
conferenciante Francisco Saho- 
ri, conocido entre la “movida”, 
como Franki. Previamente se 
proyectará una película, “El día

después”, y se celebrará un co
loquio.

Esta asociación, nace en Ba
lazote para cubrir un amplió va
cío de iniciativas de índole cul
tural, que suceden día a día. 
Sus promotores están ilusiona
dos con el proyecto, que ha sido 
financiado parcialmente por el 
Ayuntamiento.

Actuó ayer invitado por las Juventudes Musicales

Brillante interpretación ayei 
del pianista Walid Aki

El pianista libanés Walid
Aki, ofreció ayer un 

concierto en el Auditorio 
Municipal, invitado por 

las Juventudes Musicales 
de Albacete.

Cecilia LAIGRET

Walid Akl interpretó ayer 
obras de Chopin, Liszt, Haydn 
y Prokofief, invitado por el ciclo 
"Grandes Intérpretes" que or
ganizan las Juventudes Musi
cales de Albacete. A su paso 
por nuestra ciudad manifestó 
que la música es para él "algo 
indispensable como el oxígeno 
y la catástrofe, porque su meta 
final siempre parece inaccesi
ble”.

Los proyectos inmediatos 
del pianista, que ha interpreta
do conciertos en las salas de 
medio mundo, son realizar gra

baciones dicográficas que le 
permitan darse a conocer al 
gran público, ya que "los con
ciertos son maravillosos y muy 
emotivos, pero desgraciada
mente efímeros".

Walid Akl es un pianista que 
reside en París desde 1962 y 
que ha interpretado y estudia
do a casi todos los grandes 
compositores de música clási
ca, encontrando en cada uno 
de ellos la "justa dificultad que 
convierte en imposible el acce
so al fondo de sus pensamien
tos".

Por otra parte, Walid Akl, 
también habló de las "bases 
sagradas” sobre las que la mú
sica clásica se apoya y bali
cho que cuando "ima música 
clásica es adoptada, permane
ce, aunque pasen 50 años, co
mo es el caso de Bach que ya 
es eterno”.
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vez a Albacete hademii 
brillante interpretación^
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Semana de fiestas en el Club de 
Jubilados de la Caja de Albacete

F. G, BERMUDEZ

El Club de Jubilados de la 
Caja de Albacete, viene cele
brando su anual Semana de 
Fiestas con un variado y suges
tivo programa y con una masi
va concurrencia de asociados.

Se iniciaron el pasado domin
go con una proyección cinema
tográfica y al día siguiente que
dó inaugurada la exposición de 
trabajos realizados en diversi
dad de labores artísticas y arte
sanales. Esta muestra ha obte
nido un plausible éxito y está 
siendo visitada con el interés 
que merece su ejecución, debi-

da a las manos habilidosas y 
experimentadas sin merma de 
condiciones para sus respecti
vas y avanzadas edades.

No obstante la valía general 
de las piezas expuestas de ma
nera general, se ha querido 
premiar aquellas que en cada 
modalidad han sido objeto de 
mayor atención y que el jurado 
compuesto por Amparo Sanz, 
Juan Antonio Lozano y Emilio 
García, consideró más destaca
das concediendo los siguientes 
premios:

Pintura: 1", Pedro Carrión. 2®, 
Pilar Monteoliva.

Labores: 1®, Emelina García. 
2®, Enriqueta Miravalles.

Varios: 1*. compartidoaJ
Miguel Tébar Gabaldón yl

Morcillo.
2®, compartido a Diegora 

Morcillo y Emeterio Gonzá
Y un accésit para A®

Baidez, por su trabajoenes 
to.

Un concierto rieláis 
venü del Barrio San 
actuación del GrupodeD- 
de Magisterio y « «* 
Cuerda "Renacer , «!•
Club, pusieron
aportaciones musl*' 
transcurso de esto^ 

concursos de bailey
como 
peonatos de juegos.

♦ CANDILEJAS ♦
SENSACIONAL ESTRENO

wiJAnuv

Querida mama:
Tenemos una revolución en el campamenlo 

con pisiolas y euchiUns. Chuos y chú as 
durmiendo junios.
Es el mejor campamenlo de mi vida.

7u hijo

¿LOSJOVENUS AI PUDER’

^BUTTERFUr 
REVOLirnON

Lu Revolución de Ias Mariposas

* MMSON INIEMMIONU »EIE«SÍ

PASES: 5.30 -7.15 - 9 -10.45 • NO RECOMENDADA MENORES DE 13 AÑOS

CENTRO DE ESTUDIOS

Al-liasit
OPOSICIONES

ADiraSTRAClOl^^
AUXILIARES (E.G.B. 0 EQUIVALENTE)

ADMINISTRATIVO (BUP 0 EQUIVALENTE)
FrancUco Pizano (junto Santo Angel)

FRiaONES:
CUERPO AYUDANTES (BUP 0 EQUIVALENTE) 
CUERPO ESPECIAL (DIPLOMADO UNIVERSITARIO)
TeU. 23 05 04
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Soberbio desfile de Gal«í^,J® discoteca ‘^gy ! 
dría calificarse el desfile de Galen Otoño*^'^ g

Galerías, presentó las colecciones ^^ ^^ o„a^^
del Frío, Piel Natural y Peletería. ® itranscu^^^Ln"' 
con gran interés el pase de modelos 
que congregó a todos los med social®® ^® tarrap'®^ 
presentantes de todos gocia*'^'”^
Numeroso público se quedó sin p nteciiu^®^^^ ,ngü®^
cal, que fue el marco ideal de es ® ^g jesús ^ 
nados que lucieron las modelos gjade^^® 
desfile supone otro éxito para a g

M.C.D.2022



1 e ALBACETE-ENTRE VISTA Sábado, 21 de
Noviembre de 1987

Í

jgo 
Jo

or 
:eD!k 
oná 
átim 
o lo

Luis PARREÑO

jen

'¿Cuál es el ganado que se 
^a, en mayoría?

Se sacrifican mensualmente unas 7.000 cabezas de ganado

Albacete consume 25.000 kilos de
carne por semana

Durante seis horas y media, en la jomada laboral. 14 
matarifes del Matadero Municipal, proporcionan el 

asteemriento de carne para nuestra capital y para 
otros diversos puntos de España, en un promedio de 
sacrificio de 100 corderos o 60 cerdos a la hora, en el 
sistema de cadena, aparte de otro tipo de ganado, 

i como el lechal de cabrío y el vacuno

El Matadero Municipal es un 
ando espectacular desde las 

limeras horas del día, cuando 
\WáÉenzan a llegar los vehícu-

con ganados y cuando los 
pleados ya tienen prepara

las reses que han de ser 
aerificadas. Comienzan a par- 
ríe las ocho de la mañana a 

cionailas cadenas de sacri- 
»3, a un promedio de 100 cor- 
roso 60 cerdos a la hora. Nos 
onna el veterinario César 
ma Jiménez, director del 
ladero, donde realiza tam- 

lén funciones gerenciales: 
las reses sacrificadas son en 

»niayor parte, diríamos un 80 
[ ciento, para el abasteci- 
iento de la capital. El resto es 
¡rae que se envía a Valencia 
toa de Mallorca, princi- 
' ente.

los albacetenses?
—Es difícil calcular, pero se 

podría estimar en unos 25.000 
kilos semanales, con preferen
cia del cordero y el vacuno. 
Aquí, claro, no cuentan las car
nes de pollo y conejo,-que tie
nen un alto consumo, en nues
tra capital.

Julián Bernabé Martínez, en
cargado de recepción de las 
partidas de animales para el 
sacrificio, controlando las en
tradas y salidas, nos dice que 
"la carne de oveja tiene poca 
aceptación aquí en Albacete, 
aunque no obstante se sacrifi
can diariamente, unas 15 o 20 
para la capital, y enviándose 
fuera un centenar". Los cerdos, 
que se sacrifican en el Matade
ro Municipal son criados en 
granjas de nuestra capital y 
provincia, generalmente, de 
las razas "Landrace" blanco y 
"York".

'En primer lugar el cordero, 
ya cantidad correspondiente 

■pasado mes de octubre, al

> ex*
 c 
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^corderos entre 14 y 25 ki-

* Luego

«« SL*"” iWK10B.de

f® °^'^y estima- 

manera espe- a» Mallorca, en^

En el Matadero existen ins
talaciones frigoríficas para al
macenamiento de carnes, pero 
éstas no suelen estar más de 
cuatro o cinco días, repartién
dose a los carniceros albace
tenses con los transportes mu
nicipales, aparte de que en el 
propio matadero se pueden ad
quirir piezas de las reses, como 
jamones, lomos, forros, cabe
zas, etc.

En media hora se “arregla' un novillo.

La gran responsabilidad

En estos 
momentos

Contar las
cosas

Nos hemos referido en 
algunas ocasiones, ayer 
mismo para no ir más lar
go, a la forma de contar 
las cosas en los periódi
cos, que acreditan la pro
fesionalidad. Y es trasla
dar la noticia a sus lecto
res con la verdad y la ho
nestidad por delante, co
mo pilares inconmovi
bles. Lo segundo, como 
el valor en los soldados, 
se supone en un perio
dista que lo sea. La ver
dad hay que buscarla y 
no todas las veces se en
cuentra, pero en cual
quiera de los casos es 
obligado el respaldo de 
fuentes de la máxima fia
bilidad. Todo lo que no 
sea hacerlo así no es ha
cer periodismo. Y lo deci
mos porque si los res
ponsables de facilitar las 
informaciones, que son 
gabinetes donde no se 
tiene fácil acceso, no 
"ayudan" más, estare
mos siempre en la duda 
si realmente cumplimos 
nuestro compromiso con 
los lectores.

Tres letras como iden
tificación de un nombre y 
dos apellidos confunden 
a mucha gente, en la que 
puede haber coinciden
cia, aunque otras cir- 
cimstancias sirvan para 
descartar.

Las cosas, por ejem
plo, deberían contarse 
-salvo en ocasiones don
de obliguen razones de 
buen gusto - de la forma 
en que hemos conocido 
una sentencia del juez de 
Distrito núm 1 de nuestra 
capital en un juicio de fe- 

,brero del año pasado: 
"Cuando Amalia Cortés 
Rodríguez llegó al hall de 
la Comisaría para pre
guntar por Manuel Fer
nández Fernández, espo
so de la misma, el cual 
había sido conducido a 
dicha dependencia por 
parte del Grupo de Estu
pefacientes de la Brigada 
Provincial de la Policía 
Judicial, la misma co
menzó a decir: "Os voy a 
cortar el cuello uno a 
uno", a la vez que escu
pía a los pies de los Po- 
hcias”.

Por esto, el juez conde
nó a esta mujer a pagar 
4.000 pesetas de multa, 
reprensión privada y pa
go de costas, aplicándo
le el art. 570-6“ del Códi
go Penal.

Así se debe informar, 
pero en muchísimas oca
siones no hay forma de 
obtener los "detalles" 
que conforman la-noticia 

' de lo que ésta puede ser 
un ejemplo.

"Lleva' cuatro años' 'al 
&ente'dei Mataderó'Mu- 

^,nicípal,''en una labor m- 
^<' teresante para un profe

sional de la Veterinaria, 
con mucha responsabih- 

'^' dad por cuanto .tiene la 
máS' directa vinculación 

7 con la salud púbica, 

"^'^"'Cé$ar’^,Semá Jiménez 
'es dé'La'pmeta y temu- 
nó la^carrera hace diez 

..años. Ha ejercido proíe- 
síónalmente en Tobarra y 

^ Tarazona entre, otras 1o- 
*^ calidades» gozado del

mayor prestigio.
Nuestra provincia, 

eminentemente ganade
ra, con la alta categoría 
del cordero manchego, 
que tan extraordinaria 
apreciación está adqui
riendo en los países de la 
Comunidad Económica 
Europea .^ha encontrado 
en el Cuerpo de Veteri
narios la mayor colabora
ción y apoyo, siendo de" 
destacar su participación «§ 
en los certámenes gana
deros que ya alzaron un 
justo renombre.

Al Matadero suelen ir mu
chas personas a adquirir vísce
ras de animales y, en gran nú
mero sangres que en la gastro
nomía manchega se utiliza pa
ra rellenos o guisada con cebo
lla. Y desde que salió la dispo
sición de prohibir las matanzas 
domiciliarias de los cerdos, co
mo era una tradición, la labor 
del Matadero se incrementa 
considerablemente en el últi
mo trimestre del año.

son 
para

carne comemos

'" ■ iano de 250,

*

l^s niñee pidleronn ayuda y comprensión en Las Quinientas.

CARANTOÑA A LOS NIÑOS 
DEL COLEGIO ANTONIO MA
CHADO, que en la concentra
ción de concordia celebrada en 
su colegio, supieron estar a la 
altura de las circunstancias y 
parecieron haber entendido a 
la perfección el concepto de la 
paz. Que todo sirva para algo y 
ojalá volvamos a hablar del co
legio y del barrio sin tener la 
obhgación de desvirtuar su 
imagen ante la ciudad, sino en 
por de las buenas cosas.

do a “obrar", porque aunque la 
velocidad a la que se vaya sea 
la permitida, el golpe es de "ór
dago ". Parabienes para los ta
lleres, si se sigue ^procediendo 
así.

procedí-

I

A
’

B'® vacuno?

a y ^® dijo

.«Üs j«™.
Luis 
Parreño

M.C.D.202:



PROVINCIA
HELLINCAUDETE

Homenaje a un hellinero

El martes, inauguración de la
exposición de Justo MillánJoaquín PEREZ
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La Diputación fue una de las obras de Milian.

tínez. La Banda será dirigida por ' dad" que se servirá a las 2.30

♦ CAPITOL ♦
LA MEJOR COMEDIA DEL AÑODiscoteca
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Numerosos actos para la 
conmemoración de S. Cecilia

Hoy comienzan los actos 
que, a lo largo del fin de sema
na, ha programado la Sociedad 
Unión Musical para festejar el 
día de Santa Cecilia, patrona 
de la Música.

Los actos se inician a las 4 
de la tarde con un encuentro 
de fútbol-sala que enfrentará a 
los músicos del "metal” contra 
los músicos de la “madera". A 
las 10 de la noche tendrá lugar 
en la Casa de la Cultura un ex
traordinario concierto en el que 
intervendrán la Banda de Mú
sica de la localidad y la Coral 
Polifónica "Villa de Caudete", 
que interpretarán el siguiente 
programa;

En la primera parte el paso- 
doble "Pepita Rico" de Miguel 
Picó, seguirá "Acuarelas Cam
pesinas", de Emiho Cebrián, fi
nalizando con una selección de 
"El barberillo de Lavapiés" de 
F.A. Barbieri. La segunda par
te del concierto comenzará con 
la obra de Elgar, "Pompas y 
circunstancias", seguida de 
"En los jardines de un monas
terio;" de Albert W. Ketelbey. 
para finalizar con el pasodoble 
"Barceló de Sax” de Insa Mar-

Antonio Peña Fernández y la 
Coral Polifónica por su hijo Sal-i 
vador.

Continuando con los actos, 
del fin de semana, el domingo,' 
a Ias 9 de la mañana los músi-^

Una vista de la población.

COS organizarán una diana y a 
las 12 horas, en el templo 
parroquial de Santa Catalina, 
se oficiará una misa durante la 
cual se interpretará la obra Op. 
94, n. 3 de F. Schubert, "Mo
mento Musical", que dará el to
que solemne a este acto reli
gioso. Finalizarán los actos del 
día de Santa Cecilia con la tra
dicional "comida de herman-

de la tarde en la Sala de las 
Comparsas, pudiendo asistir a 
ella todos los socios que lo de
seen, abonando la cantidad del 
cubierto que será de 1.000 pe
setas.

El próximo martes, será 
inaugurada en Hellín la 
exposición dedicada al 

arquitecto Justo Millán y 
Espinosa, nacido en esta 

localidad y considerado 
por sus maestros como 

“el más completo de 
España” en su época.

La muestra está producida 
por la Comunidad Autónoma 
de Murcia y organizada por 
Cultural Albacete. En ella se 
recogen numerosos planos, 
croquis y fotografías de la obra de 
Justo Millán, repartida principal
mente entre las provincias de Al
bacete y Murcia y valorada como 
uno de los elementos clave en la 
arquitectura de la Restaura
ción. Puede contemplarse ade
más, la maqueta de la Diputa
ción de Albacete y diversos úti
les de trabajos y objetos perso
nales del arquitecto, así como 
reproduciones y originales de 
varias piezas de ornamenta
ción.

La exposición, que ha per
manecido abierta de la Delega
ción Provincial de Cultura de 
Albacete entre los días 3 y 20 
de este mes, podrá ser visitada 
en Hellín —Centro Sociocultu
ral- hasta el día 30.

Con la obra de Justo Millán 
(Hellín 1843-1928) el eclecticis-

IS

mo alcanzó su plena madurez, 
según el profesor Pérez Rojas. 
Entre otros trabajos, y además 
del ya citado palacio provincial 
albacetense, fue el autor de la 
plaza de toros y el teatro Ro
mea de Murcia. En 1889 reali
zó, por lo que a duración de 
construcción se refiere, una de 
las obras más singulares de su 
dilatada carrera profesional; en 
el plazo de veintiocho días, y 
con motivo de la Exposición 
Universal de París, erigió en la

capital francesa una plaraSit 
toros, fabricada en madeAu 
con capacidad para 18.000 
sonas. Este trabajo le vahóiAcl 
encargo de la plaza de torosAn

Argel.
"La arquitectura es un 

roso auxiliar de la hisiajh
escribió el propio Míllán^en 

traduce fielmente la idea 
giosa, la forma de GobierwOí 
vida privada de los pueblo» i 
marca el sucesivo y progresé», 
desarrollo de la humanidad.-'™
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ACTUACJONES EN VIVO
VIERNES, SABADO Y DOMINGO

ACTUACION DE LA

ORQUESTA IBIZA

BURGUER, 
ETC.

KUÍBASINGEB
El sueño de lodo hombre es quedar con ella. 

Pero con sueños como ella... ¿quién necesifa pesadillas.’
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T.o anuncia el consejero de Sanidad

REGION

a
Se va a elaborar un plan de 

salud para Castilla-La Mancha

Afottonadament*, la pantis gasa da baana salad.

'̂1

1̂

de Coordinación dé la

. La planificación da la Sanidad regional tratará da evitar la falta de

de re-

menos tienen, y en propiciar la un congreso internacional a de- 
integración social de los secto- batir “los aspectos sociales de

gión, y fijará una política 
tomo planificado.

plaza 
mad 

!.ÜOO
! valió 
! toros

í«-Maconstitución7 junto con 
HMinisteho de Sanidad y 

¡ ■•^^BConsumo, de la Comisión

10

. ALBACETE.

Asistencia Sanitaria en 
CastiUa-LaMancha, la 

creación del Consejo de 
Salud Regional y la 

I elaboración del plan de 

talud, son algunos de los 
Lyectos de la Consejeria 
[ de Sanidad y Bienestar 

odalalos que se refirió el 

responsable de ésta,' 
j Rafael Otero, durante su 
(tima comparecencia ante 

la Comisión 
correspondiente del 

Parlamento autonómico.

Cuidado con la carne de caza

Advertencias sobre consumo 

de la Dirección de Salud

un 
bist

bienm, 
lueblos, 
W 
nidai-

Sobre el plan de actuaciones 
su departamento para los 
tío años de la legislatura, 
10 dijo que “debe lespon- 

i en buena lógica a la oferta 
iKtorel del partido en el Go- 
|Knoy al discurso de investi- 

a del presidente Bono, que 
leció la aprobación de esta 

a". Añadiendo seguida- 
la que “cualquier acción 
estar informada por el 

opio de dar un tratamiento 
igual ante las desigualda- 
, de dirigirse fundamental- 
le a los más necesitados, a

•que menos tienen".
M desgranar las políticas 
- 'mes a desanollar por la 

eieria el titular de Sanidad 
restar Social enumeró en 

bea de Salud: la consolida- 
’ de la reforma de la aten- 

primaria, la profundiza
sen la prevención y prome
die organización de una ad- 
"“lación sanitaria regional 
'elos principios de eficacia 

*^enáa, y el diseño del ser- 
"“legionalde salud.
^ el capitulo de Bienestar 
'^Reactividad de la Conse

je Sanidad y Bienestar So- 
- sustanciará en garanti- 
eobertura de las necesi- 
' primarias de todos los 

de Castüla-La 
’ le potenciación de un 
^ actuaciones ten- 

j a enadicar las situacio- 
pobreza, poniendo el 

en beneficio de los que

res marginados de la pobla
ción.'

En lo tocante al consumo, las 
pautas por las que se desenvol
verá el quehacer del departa
mento se orientan hacia el fo
mento del protagonismo de las 
asociaciones ciudadanas, el ac
ceso de los castellano-manche
gos a los servicios básicos de 
consumo, la colaboración entre 
consumidorés y empresas en el 
marco del Consejo castellano- 
manchego de Consumo, y la 
protección del consumidor.

Por lo que se refiere a la emi
gración, la Consejería de Sani
dad luchará por erradicar las 
causas que provocan este fenó
meno, dentro de una política 
global económica, asistirá a los 
castellano-manchegos resi
dentes fuera de la Comunidad 
Autónoma para que manten
gan su vinculación con la Re-

la rehabilitación”. El citado 
congreso es fruto del programa 
de intercambio que tienen 
acordado el “Goldwater Me
morial Hospital" de Nueva 
York, y el Hospital Nacional de 
Parapléjicos del complejo hos
pitalario de la capital autonó
mica.

Rafael Otero, que abrió el 
congreso en nombre-del presi
dente Bono, aludió en su inter
vención, en la que tuvo pala
bras de elogio para la labor del 
Hospital Nacional de Parapléji
cos —ponderando favorable
mente la integración de éste en 
un gran complejo hospitala
rio—, al déficit de asistencia 
que sufre Castilla-La Mancha.

El titular de Sanidad conclu
yó su disemso de apertura ase
gurando que la rehabilitación 
forma parte de una atención de 
seilud integral, elemento sus
tantivo —dijo— de la reforma 
sanitaria.

Congreso sobre 
rehabilitación

"La rehabilitación carece de 
sentido sin una adecuada polí
tica de reinserción social", ha 
manifestado también Rafael 
Otero, en el curso del acto inau- 
gural, celebrado eri Toledo, de

La inauguración del congre
so internacional contó también 
con la presencia del director 
general de Salud Pública, Jesús 
Gutiérrez, del director provin
cial del INSALUD, Femando 
Largo, y del doctor Masayoshi 
Itoh, director adjunto del men
cionado hospital neoyorquino.

La Dirección General de Sa
lud Pública del Gobierno autó
nomo de Castilla-La Mancha, 
con motivo de encontramos en 
plena temporada de caza y 
ante posible consumo de carne 
de caza, advierte sobre posi
bles problemas o enfermeda
des que pueden ser contraídas 
con su consumo para lo cual ha 
realizado algunas recomenda
ciones.

Según datos facilitados por 
esta Dirección General, estas 
enfermedades de animales que 
se pueden transmitir al hombre 
son denominadas genérica
mente como zoonosis, si bien 
las que guardan estrecha rela
ción con el mundo de la caza 
son conocidas comúnmente 
por triquinosis, enfermedades 
que pueden originar problemas 
sanitarios y sociales. En este 
sentido, la Dirección General 
de Salud Pública insiste en que 
la carne de caza sea examinada 
por un veterinario, que es el en
cargado de comprobar si la car
ne es apta para el consumo, y, 
además, porque esta sugeren
cia está recogida en la legisla
ción vigente en el Real Decreto 
2.815/83, que aprobaba la re
glamentación técnico-sanitaria 
de productos de caza y el Real 
Decreto 3.263/76, artículo 37.3. 
Ante probales casos de triqui
nosis el Departamento de Sani
dad y Bienestar Social insiste 
en la realización de oportunos 
análisis de la carne de caza por 
veterinarios, expertos en esta

materia. No es la primera vez, 
informa Sanidad y Bienestar 
Social, que han sido consumi
das carnes de caza sin pasar el 
examen sanitario, lo que ha 
provocado brotes más o menos 
graves de esta enfermedad.

La triquinosis es una zoono
sis producida por un parásito 
que se puede encontrar en la 
carne, entre las fibras muscula
res, de los jabalíes y de otros 
animales. La enfermedad, aña
de la Consjeria, es causada por 
larvas de este parásito que se 
localizan en músculos y que en 
el hombre ocasionan fiebres e 
incluso la muerte fulminante, 
según sea el número de larvas 
que intervienen.

La Dirección General de Sa
lud Pública, para evitar estas 
graves consecuencias desea 
informar al respecto que los 
embutidos elaborados con car
ne de jabalí son vehículo de 
contagio en el caso de que el 
animal está infectado, quedan
do bien claro que los jabalíes in
fectados de triquina no mani
fiestan una anormalidad apa
rente. En cuanto al diagnóstico 
de la triquinosis, ésta se hace 
sobre determinados músculos 
debiendo ser presentado el emi- 
mal al veterinario para que 
tome las muestras correspon
dientes, y, finalmente, la Direc
ción General recomienda que 
no deben ser mezcladas mues
tras de un jabalí con otro.
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ON MAS DE 200 PUNTOS DE VENTA Y ASISTENCIA TECNICA

ALFA 33
Sube la fiebre
^UBE LA FIEBRE AlFA. SuBE LA FIEBRE POR LA GAMA AlFA 33. SUBE LA 

FIEBRE POR LAS PRESTACIONES, EL DISEÑO, LA SEGURIDAD Y EL CONFORT. 

Sube la fiebre por la pasión de conducir.

MODELO POTENCIA ACELERACIÓN 
(0 a 106 Km/b.)

VELOCIDAD 
MAXIMA

CONSUMO 
(a 90 Km/b.)

PRECIO 
(IVA incluido)

AxFA 33 1.3 S 86 CV 10.3 seg. 172 Km/h. 5,5 lis. 1.416.500

AlFA 33 1.5 TI lOSCV 9.8 seg 185 Km/h 5,8 lis. 1.525.500

AlFA 33 1.7 Q-V. 118CV 9.0 scg. 196 Km/h. 6,0 lis. 1.729.500

Alfa 334x4 familiar 105 CV 11.2 scg. 180 Km/h. 6,1 Its. 1.846.500
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Las fechas

EMILIO ROMERO

H AY fechas que la 
política imperan-

te deposita en el olvido 
y que tienen un enorme 
valor histórico. Durante 
el régimen del general 
Franco se olvidaba, a 
propósito, de aquella 
fecha 14 de abril, cuan
do se destronaba al Rey 
Alfonso XIII y se procla
maba la República. 
Nuestra democracia 
actual olvida—como es 
consiguiente— la fecha 
del 18 de julio que fue 
—nada menos— que el 
comienzo de la Guerra 
Civil.

Y ahora también se 
olvida la fecha del 20 de 
noviembre en la que 
murieron, en diferentes 
situaciones, José Anto
nio Primo de Rivera, fu
silado en el 36 por la 
justicia republicana, el 
anarquista Buenaven
tura Durruti, muerto o 
asesinado cualquiera 
sabe —en uno de los 
frentes de Madrid en el 
36, y el general Franco, 
de muerte natural, en 
el 75.

Estos tres persona
jes son históricos y han 
configurado diferentes 
acontecimientos. José 
Antonio Primo de Rive
ra habría sido molesto, 
o tal vez herético, al ge
neral Franco, con todo 
lo que ello podría haber 
representado en la 
Guerra Civil. Durruti 
era una de la cabeceras 
del anarquismo, que 
luego pasaría por cir
cunstancias difíciles en 
la guerra y en la pos
guerra.

Los enemigos impla
cables del anarquismo 
eran el socialismo y el 
comunismo. Y la muer
te del general Franco 
hizo posible las iniciati
vas del Rey —su suce
sor— para la restaura
ción de la democracia 
un año y medio des
pués. Politicamente es
tas cosas se olvidan, 
pero históricamente es 
imposible y además, 
no es conveniente.

El destino de un país 
es fabricado por sus 
personajes relevantes 
y por los episodios, y 
así es como estamos fa
bricando la España del 
Siglo XX. Cataluña, el 
País Vasco y el Madrid 
democrático de este 
decenio, son —con sus 
personajes— páginas 
relevantes de nuestro 
mundo contemporá
neo. Otros lo recorda
rán y lo escribirán.

Situación económica y
futuro sindical

MANUEL ESCOBAR CANO

EL Pleno del Parlamento 
ha rechazado el conjun
to de las enmiendas a la totali

dad presentadas por todos los 
grupos parlamentarios a ex
cepción del socialista.

La discusión de estas en
miendas ha sido una muestra 
más del disloque de la situa
ción política española: Un par
tido de la izquierda que desde 
el Gobierno hace la política de 
la derecha y, un centro y una 
derecha que desde la oposición 
intentan pasar a la izquierda 
por la izquierda y hacen pro
puestas que desde el Gobierno 
nunca harían.

El PSOE ha seguido intentan
do convencer a la UGT, en reu
niones no públicas de la conve
niencia de no enfrentare e al 
Gobierno en la discusión parla
mentaría de los presupuestos 
para el 88, diversas filtraciones 
a medios de comunicación ha
blaban del retoque de algunas 
partidas. El intento parece ser 
no ha tenido éxito.

Algunos miles de empleados 
públicos se manifiestan en las 
principales capitales españo
las, incluida nuesta ciudad, 
convocados por CC.OO. y UGT 
en defensa de sus reivindica
ciones por primera vez desde 
hace varios años.

En tanto esto sucede el mi
nistro Solchaga anuncia el final 
de la era del ajuste- y la conso
lidación de la recuperación eco
nómica, al mismo tiempo que 
las Bolsas, caen en picado en 
los principales países occiden
tales y el dólar sigue perdiendo 
valor.

En este contexto la discusión 
de los presupuestos se traslada 
sobre todo a la calle en la que 
las preguntas que se hacen 
la. mayoría de los ciudadanos 
son dos:

—¿Cómo cuadra la mejoría 
anunciada de la economía es
pañola con el empreoramiento

aparente de la situación inter
nacional?

—¿Las posiciones adoptadas 
por UGT, el acercamiento de 
CC.OO. y UGT es temporal o 
permite preveer una época de 
mayor unidad de acción?

España en la situación 
internacional

La caída generalizada de los 
índices de Bolsa iniciada en los 
EE.UU., es una manifestación 
no solo de las dificultades que 
atraviesa la economía nortea
mericana (déficit público, cre
ciente endeudamiento externo 
y déficit comercial, etc.,) sino 
también de la puesta en cues
tión de su liderazgo político, 
hasta hace poco indiscutible, 
por algunos de los países desa
rrollados entre otras razones 
por los cambios que suponen 
las nuevas propuestas soviéti
cas a todos los niveles.

Esta situación que incluye la 
caída de la cotización del dólar, 
con las repercusiones que tiene 
por el papel patrón de esta mo
neda, tendrá una incidencia en 
la mayor parte de las econo
mías desarrolladas e incluso en 
mayor medida en España por 
su mayor dependencia.

Interpretar,, como algunos 
hacen, que la mejoría de la si
tuación (mayor crecimiento y 
producción, contención de la 
inflación, etc.), supone la salida 
del túnel y la consolidación de 
una vía de recuperación econó
mica es hoy por hoy algo aven
turado. No se puede dudar de 
la mejor coyuntura en algunos 
frentes y por eso son lógicas las 
reivindicaciones sindicales, 
pero de ahí a pensar que ya se 
ha conseguido la estabilidad 
hay un abismo.

La caída de la cotización del 
dólar puede empeorar las pers
pectivas comerciales españo
las, que es una de las mayores 
debilidades de nuestra econo
mía, y empeorar los resultados 
del turismo y de la entrada de

capitales, con los que en los úl
timos años se había equilibra
do la balanza de pagos.

La confianza en la recupera
ción de las locomotoras —el ti
rón de las economías de los 
EE.UU. y otros países euro
peos— está en entredicho y en 
estas condiciones un política 
presupuestaría cicatera, como 
la que se propone no solo no 
contribuirá a realizar las trans
formaciones estructurales ne
cesarias, que hoy nadie espera 
del Gobierno, sino que ni si
quiera contribuirá a mantener 
un crecimiento de la demanda 
interna que pudiese hacer de 
motor de la economía.

En este contexto es en el que 
se explica el pinchazo de la con
certación de este año, el que 
UGT haya rechazado respaldar 
una política económica que no 
le daba cancha ni siquiera en el 
terreno de las prestacciones 
sociales.

Algunas fuentes del PSOE in
terpretan que lo sucedido sólo 
es una cuestión temporal y que 
las pasadas manifestaciones, 
no hay numerosas además, de 
los funcionarios serán sólo una 
episódica convocatoria conjun
ta en clave de elecciones sindi
cales en el sector público, que 
dará lugar posteriormente a 
una nueva recomposición de la 
familia.

Esta interpretación, desde 
un ángulo opuesto, también se 
da en algún sector de CC.OO. y 
de LU.. Es decir setrata de pen
sar que lo sucedido hasta ahora 
es solo un gran teatro con un 
reparto de papeles planiflcado 
desde el propio PSOE.

Las dos explicaciones tienen 
un mismo filo político que es el 
deseo de que no se produzca 
ningún avance en el terreno de 
la unidad de acción.

La discusión de los Presu
puestos, las diferentes posicio
nes mantenidas por UGT y Go
bierno deberían dar lugar a dos 
valoraciones paralelas.

En primer lugar a una valora-

ción cautelosa de la situad 
actual, en la que no se 
hablar obviarnente de i^ 
de acción consolidada, pe3 
ningún caso de reparto deJ 
peles o de episodio tempej 
Las posiciones de UGT han 
muy lejos en lo que se reñtid 
la política económica del M 
biemo y se ha pasado de 3 
propuesta de este y lapatid 
de concertación a vatios añosl 
la no existencia de conc8i| 
ción ni siquiera para el 1.9881
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En segundo lugar a unaviBs
ración de lo que más interesal 
movimiento obrero en losfjj 
ximos años y en qué direcáj 
trabajar. En este caso ye 
guiendo la experiencia de ¡as 
gociación colectiva de 1987 a 
claro que la apuesta debe sí 
partiendo cada uno de suspa 
clones, profundizar la uniia 
de acción en tomo a remnliii 
cienes concretas.

Hace dos años era impeca 
ble el poder unificar plataa 
mas para la negociación eda 
tiva, hoy es posible, a pesas 
las dificultades, pensar en im 
vindicaciones conjuntas peni 
negociación colectiva, fe 
promover la lucha de los ps 
sionistas, para mejorar el se^ 
ro de desempleo, y para losli 
bajadores del sector público, j

De la discusión de los preq 
puestos del 87 deberiamos^ 
car la experiencia de aitwi 
en serio, concienzudani^ 
en tomo a las reivindicad^ 
concretas en que sea pos w 
unidad de acción que pen^ 
consiguiendo objetivos am 
sean parciales, de los traw 
dores.

El futuro no está esento.^ 
poco el sindical, depM 
de lo que se haga se av J 
se retrocederá. Nue^J 

ta debería ser, no 
pluralidad sindical 65^6 J 
nuestro país, ait^^^l 
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La 
multiplicidad 
de lenguas

Sr. Director;
Cuando ponemos a España 

como paradigma o ejemplo, 
bien sea por parte de la dere
cha, subrayando su riqueza, ca
rácter recio, hombres célebres, 
etc.; ya por la banda de babor, 
poniendo a nuestra nación 
como un conjunto de estadillos 
desunidos..., en ambos casos se i 
incurre en un grave error.

Mas, como hoy es más fre
cuente hacer hincapié en lo que 
separa que en lo que une, in
tentaremos establecer una 
comparación con otros pueblos 
europeos, para sacar conse
cuencias útiles.

Para empezar, Italia tiene 
poco más de un siglo como na
ción, según se ve en el progra
ma en torno a Verdi de TVE, y la 
unidad la realizó una región 
montcuaz, que antaño pertene
ció a la Galia Togada, y poco ro
manizada, como Piamonte, si 
bien la lengua que impuso no 
fue el piamontés, similar al ca-

talán y al provenzal, sino el ita
liano o toscano (Toscana, con
quistada, impuso su idioma).

Igualmente, la unidad alema
na se consumó el mismo año 
1870, bajo la égida de Prusia, y 
Bismarck también declaró idio
ma oficied el llamado "alemán” 
o "deutsch", en realidad, sajón, 
no el habla prusiana; la razón 
en ambos casos está en que 
Dante y Petrarca crearon una 
lengua literaria, y en Alemania, 
fue Lutero quien unificó la len
gua sajona, después llamada 
alemana.

Francia podría haber implan
tado como lengua oficial, bien 
el idioma de oil o francés (anti
guamente franciano, por la Isla 
de Francia, con capital en París) 
o el occitano o provenzal, ha
blado en la mitad sur del país; 
los Reyes Borbones o Capetos 
se decidieron por la lengua 
francesa, por ser la utilizada en 
unos pocos kilómetros alrede
dor de la capital, aunque tam
bién se hablaban el gascón, 
corso (desde la anexión de Cór
cega a fines del siglo XVIII), ca
talán, alsaciano, flamenco, bre
tón, vasco... y docenas de dia
lectos de todos esos idiomas.

En el Reino Unido, llamado

Inglaterra hasta hace siglo y 
medio, se siguió el mismo crite
rio, declarando oficial la lengua 
de la capital, denominado “in
glés" o "english", aunque en la 
Inglaterra propia hay multitud 
de dialectos. Por otra parte, el 
llamado inglés es un idioma 
muy reciente, pues surge como 
tal en el siglo XII, al mezclarse 
el primitivo anglosajón, germá
nico, con el francés normando, 
traído por Guillermo el Con
quistador; de forma que un in
glés actual no entiende los tex
tos anteriores.

Igualmente, en Portugal, Ru
manía, Holanda, Noruega, Sue
cia. Dinamarca, Bulgaria, Polo
nia, etc. sólo hay una lengua 
oficial en cada país, aunque 
existan decenas de idiomas y 
un número elevado de dialec
tos; y esas hablas se llaman 
portugués, rumano, holán 
dés... Nunca se dice "lisboeta ,

Peces 18116^1 
en el Júcaf

ISiimit

^ga

bucarestino”. amsterda-
mes", etc.

Curiosamente, donde hay 
más problemas en este punto 
es en las naciones con varias 
lenguas oficiales, que son muy 
pocas; Bélgica, Yugoslavia, 
Unión Soviética... la India, elu
na, Canadá, etc. CATON.
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La pesadilla ha durado once días

Melodie Nakachien, liberada con éxito 
de sus secuestradores por los GEOS

no se pueji 
5 de unid) 
ada, petoe 
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GGThaii¿ 
Bseiefieiíi 
uca del GI 
sedo de 
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a el 1.981

raunavai 
is interesal 
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Cuando a las 05.15 de 
esta madrugada un
„GE0» fue capaz de 

dominar los nervios y 
acertar con un preciso 
disparo al ciudadano 

francés Constans G., se 
ponía fin a un secuestro 
que acaparó la atención 

del mundo durante 11 
días.

MALAGA. (Efe).-Constans 
..natural de Grenoble (Frau
¡a), abrazó a la niña Melodie,laadeiá^

i de 19911 sispetandose tras su cuerpo, 
ta debe Sí liraimpirlos «GEO» en el 
¿g g.^ispv parlamento tercero C del edi- 
r la umái ^ *^°® Azahares» en la 
aieM ®^^® “P^y^ Guadiaro» de 

an Roque (Cádiz).
ra impelís ''^‘telos «GEOS» apuntó al 
¡ar platá ^‘-ssíiador y disparó con éxi- 
ación cois '^^“^ segundos, Melodie,
■ a pesan ®™ rastro de muñeca de 
nsaienn ®“la“a adormecido por los 
intas paral *^^5, pasó de la pesadilla 
íiva, K ^‘ ^®stro a la placidez de 

3 liberación.de los pe.
Constans, de 34 años, cayó

plateó ‘^I® aleñado por una ba
i público. e que entro en la zona media 

'^tenial izquierda y salió por el 
espacio intercostal iz- 

íido.

de 
idame 
fldica
aposi 
lepe 
vosa
los ti

3 2

> Cinco años de Melodie, 
ce la cantante coreana 
cesa Kimera, comenza- 

e W la horrible experien- 
en la mañana del pasado 
’;0nce días más tarde 
'jn muy temprano, los
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La petpieña Malodie pudo al fin volver a reunine con mu padrea.

I

X

i

se sospechaba podían albergar 
a los delincuentes.

En Madrid, el ministro del In
terior, José Barrionuevo, 
aguardaba en vela las noticias 
sobre las operaciones policia
les en curso.

La pista, Una cartera

La pista que había llevado a 
la policía a la urbanización ga
ditana, situada a unos 30 kiló
metros de la casa de la niña, 
«Villa Melodie», fue una carte
ra perdida por uno de los delin
cuentes y en la que un agente 
encontró un mensaje en fran
cés en el que aparecía el nom
bre de la pequeña.

La policía decidió intervenir 
cuando dos de los siete delin
cuentes localizados en Málaga 
y Cádiz se habían percatado de 
que eran seguidos.

Constans G. y su compañero 
Fredie A., de 33 años, natural 
de Nantes, se encontraban en

" en Tailandia
mentos que se han presentado 
en la vida española, como el 23 
de febrero de 1981, en que se 
intentó violar por la fuerza el 
Estado democrático español.

En aquella ocasión, añadió 
Suwankhul, “el Rey de España 
dijo que defendería la demo
cracia y la Constitución del 
pueblo español", al tiempo que 
elogió la “esmeradísima forma
ción, grado de prudencia y co
nocimiento. y relieve internacio
nal" de don Juan Carlos.

En sus palabras de respues
ta a esta distinción, y ante el 
claustro de la Universidad de 
Chulalongkom, el Rey recordó 
al monarca que la fundó, quien 
"embarcó a Tailandia en la 
senda de la modernización, 
abolió la esclavitud, impulsó su 
desarrollo técnico y adentró al 
país en la sociedad interna
cional". 

el apartamento con la niña. Ha
cia las 21.00 horas del jueves 
habían anunciado, en una lla
mada al diario «ABC», que da
ban un ultimátum para el pago 
del rescate (unos'230 millones 
de pesetas) hasta las 20.00 ho
ras de ayer.

Los «GEOS» subieron por las 
escaleras del edificio «Los Aza
hares». A las 05.15 hicieron sal
tar la puerta del tercero C y en
traron en la vivienda, de unos 
60 metros cuadrados de super
ficie en un pequeño salón y dos 
habitaciones.

Fredie fue detenido y Cons
tans herido al parapetarse tras 
el cuerpo de la niña.

Los «GEOS» pidieron a gritos 
una ambulancia y, minutos 
después, el herido era trans
portado en camilla, en la que 
iba con las piernas encogidas y 
las manos en el pecho.

En el registro de la vivienda, 
se encontraron una pistola y 
tres rifles.

Ull etarra huyó de Cuenca tras 
la caída de “Santi Potros"

CUENCA. (Efe).—El coman
do de Francisco Javier Lert
xundi Barañano, presunto 
etarra detenido en Cuenca que 
pretendía reconstruir la in
fraestructura de ETA en Ma
drid, Zaragoza y Valencia,, es
taba formado también por Luis 
Enrique García Galarza.

A Galarza se le considera im
plicado en la muerte de un 
mando de la Ertzaintza duran
te la liberación de Lucio Agui
nagalde, secuestrado en el 
País Vasco.

Según informaron ayer en 
rueda de prensa el gobernador 
civil de Cuenca, Rafael Ma-, 
zarrrasa y el comisario jefe de 
policía de Cuenca, Valentín 
Fraile, Galarza desapareció de 
Cuenca el pasado octubre tras 
la detención en Francia de San
tiago Arrospide Sarasola, “San
ti Potros", jefe de los comandos

Vera:"Los

raptores eran
profesionales"

j^ El secretario de Estado 
para la Seguridad, Rafael 
Vera, explicó ayer que 
aunque llevaban “bas
tantes días” detrás de 
161 secuestradores de 
Melodie fu© “muy difícil 
saber el sitio exacto’^en 

^que retenían á la hiña 
^“porque son auténticos , 
' profesionales, se movían . 
, muy bien y teníamos di- .^ 
fieultades para su seguí-" 
miento”,

-x-Wera admitió que se 
pueden producir más de- 

; tenciones por este hecho r 
.'en 10^ prÓ3^dS días. ;'pl

especiales de ETA Militar.
Galarza se hacía pasar en 

Cuenca por hermano de Lert
xundi, del que la policía dijo 
que puede estar implicado en 
el atentado contra el supermer
cado Hipercor.

No habrá indultos para 
delitos de sangre

El secretario de organización 
del PSOE, Txiki Benegas, mani
festó ayer en Vitoria que “no 
hay ni va a haber indultos pa
ra quienes han cometido deli
tos de sangre".

B,enegas hizo estas declara
ciones en la sede del Parla
mento Vasco, y mostró un es
pecial interés en mostrar que 
hablaba en nombre del PSOE y 
que ésta era la postura oñcial 
de su partido.

El Gobierno 

inicia los 

pasos para 

derogar la Ley
Antiterrorista

MADRID. (Efe).-El Gobier
no acordó ayer solicitar del 
Consejo General del Poder Ju
dicial el informe preceptivo de 
los proyectos de ley de deroga
ción de la actual legislación an
titerrorista, antes de remitirlos 
para su aprobación a las Cor
tes Generales.

Con la derogación de la Ley 
Antiterrorista, ahora en,vigor, 
estarán en el Código Penal to
das las normas sobre defini
ción del delito terrorista, res
ponsables y circunstancias pa
ra determinar la pena y en la 
Ley dé Enjuiciamiento Criminal 
y la Ley Organica del Poder Ju
dicial las normas reguladoras 
de la instrucción y enjuicia
miento de_estos delitos.

El Código Penal incluirá una 
mayor gravedad de penas pa
ra los delitos terroristas y tam
bién los beneficios para quie
nes desistan del terrorismo con 
el propósito de reinsertarse.

De acuerdo con estos pro
yectos la Audiencia Nacional 
mantendrá, con carácter tran
sitorio, sus actuales competen
cias en la instrucción de suma
rios y emisión de sentencias, 
aunque el ministro de Justicia, 
Femando Ledesma, afirmó, en 
rueda de prensa, que el . Go
bierno quiere que la instruc
ción la realicen los jueces del 
lugar donde se cometa el deli
to y el enjuiciamiento corres
ponda a las audiencias provin
ciales.

Esta reforma legal establece 
un plazo de detención de 72 
horas que podrá prorrogáis© 
dos días más, mientras que en 
la actualidad puede prolongar
se durante diez días, y la inco
municación puede pedirse des
de el mismo momento de la de
tención pero deberá ser autori
zada por el juez.

Otras modificaciones son la 
desparición de las normas que 
establecen la misma pena pa
ra los delitos consumados que 
para los frustrados y de las nor
mas especiales para la apolo
gía del terrorismo, y la aplica
ción de la legislación ordinaria 
para observaciones postales, 
telegráficas y telefónicas, y la 
clausura de medios de comuni
cación, mientras que será ne
cesaria la autorización judicial 
para los registros domiciliarios.

Proyecto de ley de 
carreteras

El Consejo de Ministros acor
dó también remitir a las Cortes 
Generales el proyecto de Ley 
de Carreteras, que regula dis
tintos aspectos del servicio via
rio como la planificación, pro
yección, construcción, conser
vación, financiación, uso y ex
plotación de las carreteras es
tatales, actualiza las definicio
nes de las carreteras y formula 
una nueva clasificación y deno
minación de las mismas.
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PNV y PSE-PSOE 
rechazan una 
comisión de 
investigación 
en la Ertzaintza

VITORIA. (Efe).—La oposi
ción del PNV y del PSE-PSOE, 
los dos partidos que forman en 
coalición el Gobierno Vasco, 
impidió ayer la creación en el 
seno del Parlamento Vasco de 
xma comisión de investigación 
sobre posibles irregularidades 
en el ingreso en la Ertzaintza.

La petición de creación de 
esa comisión, realizada por to
dos los grupos de la oposición, 
fue rechazada por 27 votos a 
favor y 34 en contra, resultado 
que indica —dada la composi
ción numérica de los grupos y 
su asistencia al Pleno de 
ayer— que dos parlamentarios, 
del PNV o del PSE-PSOE, rom
pieron la disciplina de voto, 
apoyando la creación de la co
misión.

Una hora antes de comenzar 
el Pleno, se celebró una reu
nión de los parlamentarios so
cialistas, a la que asistió el vi- 
celendakari del Gobierno Vas
co, Ramón Jáuregui.

En esta reunión, calificada 
por algunos de los asistentes 
de "tensa y dura”, tanto Jáure
gui como otros responsables 
de la ejecutiva del PSE-PSOE, 
explicaron las razones de la 
oposición a la creación de la ci
tada comisión de investiga
ción.

En el debate parlamentario 
sobre la constitución de la re
ferida comisión investigadora, 
se registraron algunas inter
venciones de cierta dureza, 
protagonizadas por el portavoz 
del PSE-PSOE, Juan Manuel 
Eguiagaray, y el de Eusko A1- 
kartasima,Juan Porres.

Eguiagaray señaló, en im to
no irónico y en clara alusión a 
Porres, que le "conmovía” el 
hecho de que le dieran clases 
de moralidad aquellos que tie
nen más razones que los socia
listas "para saber qué ocurrió 
en la Ertzaintza”.

Asimismo el dirigente socia
lista recordó que la constitu
ción de la Policía Autónoma 
Vasca se hizo bajo el mandato 
del entonces lendakari Carlos 
Garaikoetxea, actual presi
dente de EA.

Por su parte, Juan Porres fue 
director de la Academia de 
adiestramiento de la Ertzaintza 
en Arcaute desde febrero de 
1982 hasta mayo de 1984.

Todo son especulaciones

Hernández Mancha asegura que en AP 
“no sucede nada y se trabaja a tope”
El presidente Nacional de Alianza Popular, Antonio 

Hernández Mancha, señaló ayer en Oviedo que en su 
partido no sucede nada, que todo “son 

especulaciones”, y que por el contraio AP está 
trabajando “a tope".

Hernández Mancha que se 
encuetra en Asturias invitado 
por Tribuna ciudadana para 
dar una conferencia sobre "el 
individuo y el Estado" ofreció 
rma rueda de prensa en la que 
señaló que "estamos curados 
de espanto. Todo son crisis en 
nuestro partido según mucha 
gente, pero lo cierto es que 
esas especulaciones se caen 
por su propio pie".

"En AP estamos trabajando 
a tope para conformar ima al
ternativa de cara a las próxi
mas elecciones generales, 
sean en 1988 o en 1989".

Para el presidente de AP., 
las últimas encuestas son “una 
señal inequívoca de que el 
pueblo sabe lo que quiere, que 
ya no hace falta la figura de un 
líder, sino que analizan las 
ideas y los programas de los di
ferentes partidos políticos".

Aunque en un reciente son
deo se hablaba de que AP uni
do a CDS tenía mayoría por de
lante del PSOE, Mancha cree 
que Alianza Popular no tiene 
por qué unirse a nadie.

"No vamos a caer en la tram
pa de intentar coaliciones he
terogéneas que no den otro re
sultado que tener al enemigo 
en casa. Nosotros hemos avan

zado mucho en los últimos 
tiempos en solitario y así con
tinuaremos", dijo.

"Nuestros brazos —añadió— 
están abiertos para recibir a to
dos aquellos cuyas ideas pro
gramáticas sean iguales a las 
nuestras".

Sobre la candidatura de Ma
nuel Fraga a la Xunta de Gali
cia, Hernández Mancha indicó 
que "es difícil hablar de una 
candidatura cuando no se han 
convocado elecciones, aunque 
lo que está en el clamor popu
lar siempre es importante. Ma
ñana tendré una reunión con él 
en Pontevedra donde hablare
mos de ese tema, y otros que 
tenemos pendientes”.

Pese a que AP desea cam
biar su estrategia y dejar de la
do las críticas al PSOE para ex
poner realmente cuál es su pro
grama, el líder de los aliancis
tas no pudo dejar de referirse a 
la situación de las relaciones 
PSOE-UGT: "lo que ahora ha 
aparecido es el latente conflic
to ideológico existente en el se
no socialista”, señaló.

Hernández Mancha.

No hay movilizaciones 
contra Mancha

El vicepresidente de la eje-

cutiva nacional de AP y presi
dente del grupo parlamentario 
del Senado, Alberto Ruiz Ga
llardón, desmintió ayer 
mañana en Valencia que exis
tan en el seno del partido mo
vilizaciones contra el presiden
te nacional, Antonio Hernán
dez Mancha, y su junta.

Ruiz Gallardón visitó las lo
calidades de Alcira y Gandía, 
afectadas por las pasadas 
inundaciones registradas en 
algunas comarcas de la Comu
nidad Valenciana, para mante
ner contacto directo con los 
damnificados.

Ante la situación suscitada 
en Valencia entré el grupo pro
vincial y municipal, Ruiz Ga
llardón, ha señalado que "no se 
puede hablar de crisis en AP- 
Valencia porque no existe una 
división de militancia entre los 
miembros de estas organiza
ciones”.

Aprobado por amplia mayoría el informe 
de gestión de Marcelino Camacho

MADRID. (Efe).—El informe 
de gestión de Marcelino Cama
cho fue aprobado por el plena
rio derIV congreso de CC.OO. 
con 671 votos a favor, que re- 
presentao. el 73,66 por ciento 
de los 911 votos emitidos.

Los votos negativos a este 
informe fueron 229 que repre
sentan el 25,14 por ciento, pro
cedentes de los sectores carri- 
llistas e Izquierda Sindical y los 
positivos fueron emitidos por 
la tendencia Gerardista y ofi
cial y por los representantes

del PCPE de Ignacio Gallego.
Camacho defendió este in

forme y durante su interven
ción, ante el plenario, lamentó 
que no se pueda conseguir una 
lista unitaria, pero señaló que 
"insistiremos hasta el último 
momento en conseguir una 
candidatura única".

Respecto al PSOE indicó que 
"no se parece en nada al parti
do de Pablo Iglesias y Largo 
Caballero; hay una cúpula diri
gente que no debe confundirse 
con el partido socialista del pa
sado”.

Se refirió también al informe 
presentado ante la comisión de 
Madrid por Julián Ariza, al que 
tachó de "análisis pesimista y 
confuso que no busca horizon
tes”.

El secretario general salien
te de CC.OO. citó ademas a 
UGT y dijo que aunque no que
rían mtervenir en sus asimtos 
internos "tenemos que hacer 
una critica a sus vacilaciones, 
porque nuestra obligación es 
extender el sentido umtario .

Terminó la 
Conferencia 
Europea sobi(i 
Prevención d(
la Inseguridai

BARCELONA. (Efe), 
prevención de la delinaii 
debe estar en el primeti 

de las preocupaciones p 
cas", se señala en la
ciónfinaldelaConíeieiidi

ropea sobre Prevención 1 
Inseguridad Urbana que 5 
nó ayer en Barcelona

En esta declaración fe 
proponen a las instituc 
una serie de medidas te
tas para luchar contra a 
lincuencia.

El alcalde de Baicelom,
qual Maragall, y el pies^ 
de la Conferencia Pena 
de Poderes Locales y liej 
les de Europa ((M)
Morgan, presidieron ayeii 
diodía la ceremonia de di
ra de las jomadas soto 
vención de la mseguiiiiai

Graposen 
huelga de 
hambreen 
la prisión 
de Soria
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ciudad, para el día 29 de ene diciembre pode Ics®^
vocatoria, o a las 4 de la tarde ^^ ^¿o |a mitad más ^ u5 a»’’ 
ria, si a la primera no hubiesen co resolver ace 
Socios necesarios para poder deliberar y 
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asistencia a la seg
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Tras el anuncio de su fusión
15

Banesto y Bilbao no cotizaron ayer en 
Bolsa para evitar especulaciones

Abolsas españolas decidieron ayer suspender lair]fi|| las bolsas españolas aeciaieruu dyei bu&penuer la 
ilación del Banesto y el Bilbao, con el fin de evitar

(Ef)’ íspeculaciones, tras conocerse la oferta de fusión 
e£ ilizadapor el Bilbao. Esta decisión de los mercados 

*^1 !valores ha cogido por sorpresa a los inversores, ya
Mest 
ladet 

feienoi

jelas acciones de ninguna de las dos entidades, se 
encontraba ayer en el máximo de su cotización.

aciónJq^J^ alaBolsadeMadrid, el Ba
se situaba el jueves en

p»

Banesto, sino ima integración 
de ambas entidades".

300 entreros, cuando su

Lerena» sin embaro, indicó 
que "la fusión todavía no ha co
menzado. Todavía existen va
rias incógnitas. Si la operación 
sale bien, es decir si Banesto 
acepta la fusión, vendrá una 
temporada larga de estudio de 
las cosas que se pueden hacer, 
comenzando la integración con 
la puesta en común de la red 
informática y de la red inter
nacional".

ranking mundial, al superar 
sus activos los 44.000 millones 
de dólares (más de 5 billones 
de pesetas) y su pasivo los 
35.000 millones de dólares. 
Además, d'e la fusión resultaría 
el grupo industrial y bancario 
más importante de España.

Débil 
crecimiento de 
la producción 
mundial en 
la primera 
mitad del 87

15^^ jíiDo de cotización anual se 
enlos 1.480. Por su parte.

mtrab ianco de Bilbao subió ayer, 
el mismo mercado, 31 ente- 
, situándose su cambio en

El proyecto de fusión 
hace 5 meses

celoiB, 
1 pjjgj 10, lejos de su máximo de 
Peum ¡ación anual que está esta-

>1^, chas entidades tenían el 
ves títulos de sobrecompra.nayeu

i-

elcaso de Banesto, 109.000, 
a el del Bilbao 58.000,

3 mañana momentos de es- 
é Un portavoz del Banesto 
BÍestó a Otr/Press que, 
el momento, no se conocen 
os concretos sobre la fu- 
0 En la entidad no quieren 
«í comentarios sobre la no- 
rabien señalaron que su 
Kión se hará pública a lo 
P del día, a través de un 
anicado.

Hace más de 5 meses, que el 
Bilbao comenzó a elaborar un 
proyecto de fusión con otra en
tidad bancaria. Este estudio, 
en el que a última hora partici
pó la entidad americana Salo
món Brothers, aconsejó reali
zar esta fusión con el Banco Es
pañol de Crédito por la comple
mentariedad que existe entre 
ambos.

Según Luis Angel Lerena se 
descubrieron ciertos huecos en 
el Banesto y el Bilbao que se 
solucionarían en la citada fu
sión.

.-Qu:

® su parte, el subdirector 
jal y director del Servicio 
«os del Banco dé Bil-

y>0,4 luis Angel Lerena ha ma- 
risióiiil stado a Otr/Press que "lo

Los huecos percibidos en Ba
nesto se centraban en su esca
so negocio internacional y en 
"su reducido grupo". Sin em
bargo, el Banesto proporciona
ría a la fusión la buena implan-

. Respecto a las repercusiones 
de esta fusión, Lerena afirmó 
que la misma, al hacerse a lar
go plazo no conllevaría pérdida 
de los puestos de trabajo, y 
aseguró que, por el momento, 
la entidad no ha percibido nin
guna reacción a la noticia por 
parte de sus clientes.

Esta fusión sería la primera 
que llevarían a cabo dos Ban
cos españoles "siete grandes" 
de cara a conseguir una mejor 
situación internacional, sobre 
todo teniendo en cuenta la li
beralización financiera y de ca
pitales que tendrán que asumir 
en 1992.

Reservas de Banesto

Una fusión importante

El Banco resultante de esta 
fusión tendría un capital de 
59.831 millones dé pesetas, sus 
reservas ascenderían a 195.582 
millones, los depósitos alcan
zarían los 3,3 biUones, y la in
versión crediticia se situaría en 
los 2,1 billones de pesetas. Por 
su parte, las acciones en cartea 
ra supondrían una cifra de 
174.708. millones de pesetas.

Con estas cifras, el Banco re
sultante de la fusión ocuparía 
entre el puesto 25 y el 30 del

Banesto, a través de una no
ta oficial, afirmó hoy que "de
clina toda responsabilidad que 
pudiera derivarse de las accio
nes unilaterales adoptadas 
hasta el momento por el Banco 
de Bilbao, y las que, del mismo 
tipo, puedan adoptarse en el 
futuro".

tación de su red, más extendí- ranking de las 100 primeras en-
ap«! 
de g

anchdj 
neoR 
jhani 
jnfinwj 
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nha-^ 
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® por parte del Bilbao del da y mejor distribuida que la 
del Bilbao.

®tíocesos generalizados
*■ Bb)-u

tidades financieras europeas, y 
alrededor del puesto 70 en el

A pesar de estas reticencias 
Banesto admitió que, a través 
de sus órganos correspondien
tes "estudiará con el máximo 
interés cualquier proyecto o 
iriiciativa que pueda ser bene
ficiosa para sus accionistas y 
su personal, así como para la 
estabilidad del sistema finan
ciero y el mejor desarrollo de la 
economía nacional".

GINEBRA. (Efe).-El creci
miento de la producción mun
dial en la primer mitad de 1987 
fue "considerablemente débil", 
según el último boletín de la 
Comisión Económica para Eu
ropa de Naciones Unidas, pre
sentado ayer en Ginebra.

Para los países europeos, las 
perspectivas de crecimiento a 
final de 1987 serán inferiores 
en im tres por ciento respecto 
al año anterior, y para 1988 en 
los países con una economía fi
bra de mercado serán "menos 
favorables" en 1988, indica el 
informe.

En lo que concierne a los paí
ses europeos con una econo
mía planificada, el crecimiento 
estuvo "ralentizado" en el mis
mo período, aimque las pers
pectivas señalan que deberán 
amnentar el próximo año en un 
tres por ciento.

El índice de crecimiento de 
las exportaciones de las econo
mías de libre mercado aumen
tó moderadamente en la prime
ra mitad de 1987, especialmen
te en los productos exportados 
a Estados Unidos, con más de 
un siete por ciento de amnento.

En cambio, en los países de 
economía planificada las ex
portaciones sufiieron una "de
saceleración", con descensos 
evaluados entre un nueve y un 
siete por ciento respecto a 
1986.
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tensidad estuvieron en los sec
tores de la construcción, side
rúrgico, eléctrico y químico y 
petrolífero.

La baja de Telefónica en más 
de 5 puntos agravó el desarro
llo de esta jomada e influyó no
tablemente en el índice gene-

Esta jomada de cierre tuvo 
mal desarrollo en el conjunto 
semanal al reflejarse en éste 
muy negativamente.

Los seis grandes bancos, al 
quedar reducidos por la falta 
de cotización Bilbao y Banesto, 
generaron comportamientos 
Regulares y retrasaron su sa
lida al mercado en más de una 
hora.
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flan ^0... ....... 178'943 179'391
Hateo au®'®®®......... ....... 81’931 82'136
**Í551........ 321'284 322'088

67’315 67’484

.......... ........
...... ..........

9'139 9'162
59’795 59'944
18’627 18'674

chaC^dés....■......... 17’460 17'504
17’611 17'655

.......
27’427 27'496

956’654 959'048
82’914 83'121
83’392 83'601
85’505 85'719

Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Cotización
Sociedad cotizada en la Bolsa Nominal Ayer Anterior Diferencia

1 .-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ................. 500 pts. 2.150 2.380 -230
Z.-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) ....... ......... .... 1.000 pts. — 8.580 —
3.—Empresa Nacional de Electricidad................... 500 pts. 650 750 -100
4.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ......... ........ .... 1.000 pts. 650 — —
5.-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ................ 500 pts. 408 428 - 20 .
G.-Hidro Ibérica (IBERDUERO) ............................. 500 pts. 545 580 - 35
7.-Cia SEVILLANA de Electricidad ...................... 500 pts. 485 510 - 25
S.-Unión Eléctrica-Fenosa..................................... 500 pts. 400 428 - 28
9.-Altos Hornos Vizcaya ....................................... 500 pts. 375 380 - 5

10.—Asland............................................................... 500 pts. 3.400 3.715 -315
11.-Cementos Alba.................................................. .... 1.000 pts. — — • ------
12.-Uralita ............................................................... ..... . ....500 pts. 1.490 1.650 -160
13.-Valenciana Cementos....................................... 500 pts. — 4.750 —
14.-Cros................................................................... 500 pts. 3.200 3.200 —
IG.-Explosivos Río Tinto ......................................... 500 pts. 1.685 — —
IG.-Perfumeria Gal .................................................. 500 pts. — 3.495 —
17.-E1 Aguila (Cervezas) ......................................... 500 pts. 1.200 1.375 -175
18.-General Azucarera............................................ ....500 pts. 2.550 2.800 -250
19.-Ebro, Cía azúcares y alcoholes......................... ......... 500 pts. T5.375 15.750 -375
2O.-Tabacalera........................................................ 500 pts. 4.200 4.425 -225
21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ..... ......... 500 pts. — 2.960 —
22;-Cubiertas MZOV ............................................... ... 1.000 pts. 5.800 — —
23.—Dragados y Construcciones ............................. .... . 500 pts. — 1.875 —
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA) .. ......... 500 pts. 3.500 3,800 -300

500 pts. 742 772 - 32
500 pts. — 6.860 —

27.-Banco Central..................................................... 500 pts. 4.750 4.625 -I-125
28.—Banco Español de Crédito ................................. 500 pts. — 4.500 —

500 pts. 2.200 2.350 -150
30.—Banco Hispano-Americano................................ 500 pts. 3.075 3.150 - 75

500 pts. 5.900 6.025 -125
500 pts. 5.100 5.055 -t- 45
750 pts. 9.000 9.187 -187
500 pts. — 3.000 —
500 pts. — 4.250 —
500 pts. 5.625 6.000 -375

37.-E1 Encinar de los Reyes...................................... ......... 500 pts. — 2.575 —
500 pts. 1.500 1.690 -190
500 pts. 1.735 1.925 -190-

Indice bursátü: 209'06 (-8'81) Tendencia; Baja

Jjyfoj-jjiación facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.
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Irán negocia 
un pacto 
defensivo con 
la URSS

TOKIO. (Efe).—Irán está ne
gociando un pacto defensivo 
con la Unión Soviética, según 
unas declaraciones del presi
dente del Parlamento iraní, 
Hasheini Rafsanjani, al diario 
japonés “Asahi Shimbun”, pu
blicadas ayer.

El nuevo tratado defensivo 
pretende sustituir al firmado 
entre los dos países en 1921, y 
que fue anulado tras la Revolu
ción Islámica en Irán, en 1979.

El pacto defensivo de 1921 
establecía que la URSS debía 
intervenir en ayuda de Irán en 
caso de que este país fuera in
vadido militarmente por una 
nación extranjera.

El “Asahi Shimbun” señala 
que las declaraciones de Raf
sanjani se producen en xm mo
mento en que se observa un 
aumento de la cooperación 
económica entre Teherán y 
Moscú, al tiempo que se man
tiene una alta tensión en el 
Golfo Pérsico.

El presidente del Parlamen
to iraní dijo que la tensa rela
ción de su país con Estados 
Unidos se mantendrá hasta 
que éstos descongelen los fon
dos económicos iraníes deposi
tados en instituciones nortea
mericanas.

La aviación
iraquí ataco 
un nuevo
objetivo 
naval

BEIRUT. (Efe).—La aviación 
iraquí atacó ayer un “gran ob
jetivo naval" en aguas del Gol
fo Pérsico, informó un portavoz
militar citado 
dad.

por radio Bag-

El portavoz 
objetivo “fue

agregó que el 
alcanzado con

precisión" y que “todos los 
aviones intervinientes en la 
operación regresaron sin nove
dad a sus bases".

En la terminología militar 
iraquí la expresión "gran obje
tivo naval" suele significar un 
superpetrolero.

Fuentes marítimas de la zo
na habían infórmado anterior
mente de que un marinero re
sultó muerto y otros cinco he
ridos al ser atacado xm remol
cador de salvamento al sur de 
la isla de Jarg.

Las fuentes agregaron que el 
"Salxnva", que porta pabellón 
de Singapur, fue alcanzado por 
xm misil “Exocet" disparado 
por “aviones no identificados".

Shultz y Shevardnadze se entrevistará: 
de nuevo durante la próxima semana

El ministro soviético de Asuntos Exteriores, Eduard 
Shevardnadze, y el secretario norteamericano de Estado, 
George Shultz, se entrevistarán de nuevo en óinebra a 
comienzos de la próxima semana, para limar las últimas 

diferencias antes de la "cumbre”.

MOSCU. (Efe).—El nuevo en
cuentro entre los jefes de las di
plomacias soviética y estadou
nidense fue confirmado ayer 
por círculos oficiales soviéticos,

rar en su esfuerzo de última 
hora.

El jefe de la delegación sovié
tica en las conversaciones de 
desarme de Ginebra, Yuli Vo-

que señalaron como objetivo rontsov, acusó el pasado mar-
del mismo concluir el acuerdo 
para la eliminación de los misi- 
lés de alcance intermedio, que 
debe ser firmado en la “cum
bre" de Washington.

Las mismas fuentes señala
ron que Shevardnadze y Shultz 
discutirán también otros asun
tos relacionados con el viaje del 
líder soviético, Mijail Gorba- 
chov, a Estados Unidos y con la 
tercera “cumbre" con el presi
dente norteamericano, Ronald 
Reagan.

La necesidad de celebrar un 
nuevo encuentro entre los can
cilleres de las dos superpoten
cias, sólo dos semanas antes de 
la reunión Reagan-Gorbachov 
en Washington, es interpretado 
por los comentaristas en Moscú' 
como un signo de que persisten 
diferencias para cerrar el trata
do de misiles INF, que los técni
cos no fueron capaces de supe-

tes a la parte estadounidense 
de “dificultades surgidas en el 
último momento ”.

Según Vorontsov, la delega
ción de Estados Unidos sugirió 
“un singular método para eli
minar sus misiles de crucero, 
por el que sus cabezas nuclea
res, sistemas de dirección y 
motores del cohete podrían 
permanecer intactos".

Según fuentes oficiales esta
dounidenses, la principal difi
cultad para crear el tratado por 
el que se eliminarían todos los 
misiles de medio y corto alcan
ce de las dos superpotencias 
está en los problemas que per
sisten para establecer tina veri
ficación completa de su puesta 
en práctica.

Pese a estas diferencias, Vo
rontsov manifestó que el borra
dor final del acuerdo, que de
ben firmar Reagan y Gorba-

Los dos ministros rsinician las conversacionss.

I

Con la presión de un estado de guerra

La misión técnica de la ONU
inició su labor en el Sahara
ARGEL. (Efe).—La capital 

del Sahara Occidental recibió 
ayer a la misión técnica de las 
Naciones Unidas, encargada 
de recoger información sobre el 
referéndum de autodetermina
ción, en un contexto marcado 
por la presión militar del Frente 
Polis ario.

Cerca de mil combatientes 
saharaxus, según las estimacio
nes hechas por la radio nacio
nal argelina, han participado 
en las dos batallas realizadas el 
miércoles pasado contra los 
“muros” defensivos marro
quíes, una en Um-Dreiga, al sur 
del territorio, y la otra en la re
gión de Frasia, al este del mis
mo.

dirigidos por el subsecretario 
general para los asuntos políti
cos, el somah Abderrahim Fa
rah.

La misión incluye un grupo 
miliar encabezado por el Gene
ral de División canadiense, Te
rence Listón, y otro civil, al que 
pertenecen varios consejeros 
en materia de administración 
pública y plebiscitos popula
res.

En ambas batallas, según los 
partes militares del Polisario, 
las fuerzas saharauis desbor
daron los “muros" sobre una 
profundidad de viente kilóme
tros, causando más de 350 ba
jas y capturando a 26 militares 
enemigos.

El Frente Polisario ha señala
do que estas operaciones no 
constituyen riingún peUgro 
para la seguridad física de los 
miembros de la misión técnica.

La misión no tiene mandato 
político y debe limitarse a reco
ger informaciones de carácter 
técnico, primero en la parte del 
antiguo territorio español ad
ministrada por Marruecos, y 
posteriormente en la parte que 
controla el Pohsario. y los cam
pos de refugiados de la Repú
blica Arabe Saharaui Democrá
tica (RASD).

El Frente Pohsario lleva a 
cabo actualmente una campa
ña política para recabar apoyos 
internacionales a una solución 
del conflicto en los términos 
exactos de las diversas resolu
ciones internacionales aproba
das por la ONU y la Organiza
ción para la Unidad Africana 
(OU A).

CENTRO DE ESTUDIOS
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chov en la próxima “cumbre", 
“podría estar concluido para el 
23 de noviembre".

La fecha señalada por el jefe 
de la delegación soviética en 
Ginebra paira concluir el trata
do coincide con la primera jor
nada del encuentro que man
tendrán Shevardnadze y Shultz 
a comienzos de la próxirna se
mana en la ciudad de Suiza.

Durante los dos días de nego
ciaciones, los cancilleres sovié
tico y estadounidense estudia
rán también sobre otros asun-

tos relacionados con el f 
ma de la tercera “cumbre 
gan-Gorbachov, que se 
brará en Washingtondel 
del próximo mes de dicie 

La reunión que Shevai 
ze y Shultz celebrarán los 
mos días 23 y 24 en Gine 
el cuarto que celebran!: 
ponsables de las dipte 
soviética y estadounider 
los últimos tres meses 
preparar la nueva “M 
entre el “número uno s 
co y el jefe de la Casa Bb

Para el alto el fuego en Nicarag^

Ortega pide la mediaaoi 
activa del cardenal Obam

MANAGUA. (Efe).-El presi 
dente nicaragüense, Daniel Or
tega, solicitó al cardenal Mi
guel Obando y Bravo que "con
tribuya como intermediario en 
el proceso de concertación de 
cese el fuego, opinando, sugi
riendo y aconsejando" a las 
partes.

El diario oficial “Barricada" 
informó ayer de que el manda
tario sandinista entregó ano
che en el edificio de la Curia 
Arzobispal, en las afueras de 
Managua, una carta en la que 
solicitaba al jefe de la Iglesia 
Católica nicaragüense el papel 
de intermediario activo.

El cardenal Obando y Bravo 
había señaladQ_gue aceptaría 
servir de mediador si se le per
mitía hacer sugerencias tanto 
al Gobierno sandinista como a 
la Resistencia Nacional, "por
que no estaba dispuesto a ser 
xma pelota de fútbol”.

Una fuente eclesiástica infor
mó a Efe de qxie el texto de la 
carta será pxiblicado hoy en es
ta capital.

El diario sandinista dijo (pie 
el Gobierno solicita la gestión 
del prelado nicaragüense a fin 
de que el cese de acciones 
ofensivas sea "efectivo".

Según el pxmto de vista ofi
cial, la concertación del alto el 
fuego debe de dar lugar ^ de
sarme, amnistía para la "con
tra" y, finalmente, la participa
ción de los rebeldes en la vida 
política de la nación dentro de 
espíritu de “Esquipulas 11 •

Hace ocho días, en la Nxin- 
ciatura Apostólica en Was
hington, el cardenal Obando y 
Bravo recibió la propuesta de

presidente Ortega «J 
alcanzar un alto el «¡^ 

Al día siguiente.^ 
Miami, el cardendj 
con un sector de «^ 
la Resistencia Nie” 
que recibió la «»®“” 

■^rcardenaiOWi** 
los dirigentes^ 
expresaron que recw^-"

“a manera de 
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bursátíl del llamado “lunes ne
gro" cuando ese indicador bajó 
508 puntos, el peor de su histo
ria.
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DUERMA TRANQUILO

CAJA DE AHORROS DE VALENCIA

Eileniann-Jensen mostró 
'optúnismo realista" frente

rán los| ^ Problema sobre el que “ es 
aCuiel ®Minente posible" llegar a

te, p 
alsef

“ad política" estará presen- 
en la cumbre de Copenha-

®® demos- 
"^6" con un

Íte-”^8ci6n;' con su
*•..?»* «taistro

da’.® >

__ ipie no puede" conseguir
meses ^I°’l'*6<iuiere,dijoelininis- 

^ral danés, al asegurar a 
iníonnadores que está

stas^’ e acta .•, .2*

'Ítpatír^ entre 

'^‘^Plicada'^°'^P°‘í- 

en la

bran 13 ' ^^i^do entre" los doce ”. 
diplos ^f® ^'^ país “ deberá acep-

A escasas fechas de la reu- 
>n el ^9  ̂'^^ ^^ “'^®' prevista para 
^m¿jj' Bdlas 4 y 5 de diciembre, que

i ®s" agar

IlaTriíHfí-----  
jédiicánicnte 
es posible un 
¡acto en la 
binbre 
Lmunitaria
loPENHAGUE. (Efe).—Eu- 
^no puede dar al mundo 
L imagen de división en vis- 
feas de la reunión que van a 
fcbiai en Washington los di 
juntes de las dos grandes po- 
ncias.
ho seria serio que los jefes de 
Ivierno europeos “se separa- 
m tras la cumbre comunitaria 

le Copenhague sin llegar a un 
heido sobre una banal distri- 
fon de cuentas", dijo el ac
ial presidente del Consejo de 

¡stios de la Comunidad 
nómica Europea, Uffe Elle- 

-Jensen, ministro de 
tos Exteriores de Dina-

No hubo acuerdo en EE.UU. para 
recortar el déficit presupuestario

El Gobierno y el Congreso de Estados Unidos no lograron 
ayer un acuerdo sobre un recorte concertado del déficit 

presupuestario para 1988.

WASHINGTON. (Efe).—Ese 
desacuerdo hace temer que 
hoy se ponga en vigencia un re
corte automático de ese presu
puesto por 23.000 millones de 
dólares, según dijeron fuentes 
oficiales.

El presidente norteamerica
no, Ronald Reagan, siguió ayer 
optimista de que se llegue a un 
acuerdo en la propuesta de re
ducir el desequilibrio presu-

¿falta de consenso “signifi- 
'iOD l®**®«»®"enelproce-

1 '"^n^ación iniciado al 
a ®®^ única europea ya®“ Í^P'^ertasalaS 
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¿EL EQUIPO MUSICAL, LA TELE 0 EL VIDEO?
Esta es la relación de los números premiados en el segundo sorteo entre los suscriptores de la V Emisión de Cédulas Hipotecarias 

de la Caja de Ahorros de Valencia, realizado ante notario el día 16 de Noviembre de 1987
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01.013
01.829
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06.013
07.013
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puestario para 1988.
El senador Phil Gramm, uno 

de los negociadores, mostró 
ayer su pesimismo y advirtió 
que la falta de acuerdo podría 
llevar al desaliento y convertir
se en una amenaza para el mer
cado bursátil, con el peligro de 
una reaparición de la recesión 
económica.

El jefe del gabinete de la 
Casa Blanca, Howard Baker,

08.013 
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12.829 
13.013
13.829 

14.013
14.829
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15.829
16.013
16.829
17.013
17.829
18.013
18.829

tampoco mostró optimismo, 
pero dijo que se continuará ne
gociando con los miembros del 
Congreso.

Ante la falta de acuerdo en
tre los dos poderes en Was
hington, la Bolsa de Nueva 
York experimentó ayer una 
nueva caída que, según los ex
pertos, repercutirá negativa- 
mente en las de Tokio y Europa 
en sus mercados del viernes.

El índice Dow Jones de la 
Bolsa newyorquina bajó ayer 
43’77 puntos, exactamente un 
mes después del derrumbre

19.013 
19.829 
20.013 
20.829 
21.013 
21.829 
22.013 
22.829 
23.013
23.829

Sábado, 21 de 
Noviembre de 1987

La falta de acuerdo amenaza 
reducir desde hoy los gastos en 
el sector de la asistencia médi
ca, créditos para los estudian
tes y los programas agrícolas, 
entre otros, pero también se es
tima que las asignaciones para 
los gastos de los territorios loajo 
bandera norteamericana, como 
Puerto Rico, pueden ser afecta
dos.
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27.829
28.013
28.829

la

Los poseedores de estos núrneros premiados deberán personarse en su sucursal 
' para elegir su regalo; el equipo musical, la tele o el video.

La Emisión sigue abierta y la Caja sigue obsequiando automáticamente a los nuevos suscriptores con juegos 
Inoxcrom de bolígrafo y lápiz mecánico, y radios card Casio F.M. estéreo.

Suscriba esta V Emisión de Cédulas Hipotecarias de la Caja de Ahorros de Valencia.
• La rentabilidad y la seguridad unidas a la liquidez.
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Falta de
organización 
del Instituto 
Municipal de 
Deportes

Ramón Escot López denun
cia en una carta remitida a 
nuestro diario:

“No se pueden hacer las co
sas peor de lo que las hacen los 
Sres. del Instituto Municipal de 
Deportes.

El sábado día catorce la em
presa Sintel (filial de Telefóni
ca) con motivo de un triangular 
de fútbol sala entre Alicante, 
Murcia y Albacete se presenta 
en el pabellón pohdeportivo a 
jugar el encuentro a las once de 
la mañana contra Murcia y para 
asombro de todos en este pa
bellón se estaba disputando 
una pmeba de competición ofi
cial de artes marciales con unas 
sesenta o setenta personas, al 
preguntarle al Sr. de puertas 
que si la pista estaba cogida 
dijo que era evidente y que no 
tenía notificación de otra activi
dad deportiva.

Tres personas se dirigieron a 
las instalaciones del Carlos Bel
monte para pedir explicación, 
el Sr. que les alquiló la pista con 
dos semanas de antelación 
dice que bueña se la han hado y 
que el miércoles le avisaron a él 
que habría competiciones ofi
ciales el sábado, se pidió que se 
presentase el responsable y di
jeron que no había nadie, al se
guir haciendo esta petición se 
personó un segundo no como 
responsable sino para arreglar 
la situación. Estos Srs. desta
caron la posibihdad de jugar en 
el pabellón, magistralmente 
encontraron la solución de que 
ese partido se celebrase en uno 
de los campos de la federación 
lo cu6il no peireció nada meil, 
hasta que dijeron que tendrían 
que movilizar todas las horas 
del día porque las pistas esta
ban alquiladas al completo, fue 
rotunda la negación de los per
judicados diciendo que de nada 
les servía arreglarsen eUos y 
fastidiar a todos los que tenían 
su hora cogida.

Como la solución no fue 
aceptada decidieron decirle al 
colegiado y compañeros de 
Murcia que se podían marchar 
a casa lo cual no les gustó de
masiado.

Como solución final se habló 
con el alcalde de Aguasnuevas 
exphcándole el problema y éste 
cedió sus instalaciones gratui
tamente y se pudo jugar el par
tido.

Srs. del Instituto hay que te
ner más señedad porque estas 
faenas duelen y más cuando los 
vecinos de Murcia le dicen a un 
albaceteño que no^. somos se
rios y que esto en su tierra no 
pasaría".

La directiva del Atlético Albacete, no estaba dispuesta a ceder jug^nroo

Francis u Ortiz, ante el Ceuta, que 
no ha perdido ningún encuentro

Para esta mañana a las ocho estaba citada la expedición 
del Albacete Balompié que viaja hacia Ceuta, aunque 

pernoctará en las cercanías de La Línea de la 
Concepción. Neme, no tiene claro quién será el lateral 

izquierdo que está entre Francis y Ortiz; además Manolo 
Quintero es baja por distensión de ligamentos.

Domingo MARTINEZ

Con un equipo en cuadro y 
más que justo afronta hoy el Al
bacete Balompié el largo des
plazamiento que le llevará a 
Ceuta donde mañana a partir 
de las cuatro y media de la tar
de se enfrenta a la Agrupación 
Deportiva Ceuta que es hoy por 
hoy el mejor equipo del grupo y 
lo demuestra su» clasificación 
que con un partido menos le si
túa al frente de la tabla con die
ciocho puntos y dos positivos. 
No ha perdido ni un solo en
cuentro de los once disputados 
hasta el momento y tiene apla
zado uno frente al Gandía.

Neme viaja acompañado de 
dos jugadores del Atlético Al
bacete puesto que no hay más 
disponibles de la primera plan
tilla que los once posibles titu
lares. Eduéirdo y Ernesto son 
los jóvenes jugadores que han 
viajado con el primer equipo y 
alguno de ellos podría ser titu
lar mañana.

El técnico albaceteño tenía 
ayer la duda de quién sería el 
lateral izquierdo que supla a 
Kike y nos manifestaba que es
taba indeciso entre Francis y 
Ortiz.

La experiencia del rubio de
lantero y la forma física de 
Francis que no parece óptima 
todavía son dos factores que 
pudieran inclinar la balanza a 
favor de Ortiz, aunque no es se
guro y en última instancia pue
de que Ortiz se quede en el 
banquillo y Francis sea el titu
lar en la izquierda de la defen
sa. Con esta duda, la formación 
podría ser: Pedro Muñoz, Ale-

jandro. Calvo, Catalí, Francis u 
Ortiz, Moreno, Hernán y Cabre
ro, Lito o Eduardo, Antonio y 
Cifo. La duda del centro del 
campo se debe al estado de 
Lito que no es el idóneo des
pués de la lesión sufrida hace 
quince días en Alcoy. Lo que es 
seguro es que el equipo figura 
con dos puntas, Antonio y Cifo.

Al ser preguntado Neme por 
el interés del Hércules hacia al
gún jugador albaceteño y en 
especial hacia Catah, su excla
mación no deja duda “te pue
des morir si ahora se va alguno. 
La plantilla es cortísima y en 
esta jomada se demuestra una 
vez más que estamos en preca
rio, sólo faltaba que se fuese al
guno". Es sólo una suposición 
puesto que el Albacete no se ha 
dirigido nadie y según parece 
al jugador tampoco, pero el in
terés del Hércules está ahí y lo 
demuestra el informe del sécre- 
tarío técnico Rivera que ha vis
to en dos encuentros consecu
tivos a Catah.

Las sanciones de tres juga
dores en la misma jomada tam
poco son habituales, pero al 
coincidir Mario, Kike y Parada, 
trastocan los planes del entre
nador.

Ortiz o Franctz, para el lateral Izquierdo;

Í
La cubierta del campo 

de la federación

Como la semana pasada se 
habían dado algunos pasos en
caminados al posible cambio 
de campo por parte del Albace
te, una de las gestiones fue 
contactar con un técnico de la 
empresa Agremán que ayer se 
desplazába a Albacete para ver 
la instalación. Estuvo acompa-

ñado por Juanito y el hasta aho
ra secretario general, Francisco 
García Toledo, "que fue el que 
adquirió el comproniiso con el 
técnico antes de los últimos 
acontecimientos.

Tras recorrer las instalacio
nes, el técnico manifestó que 
se hará un anteproyecto o bo
rrador de lo que podría ser des
pués un proyecto en firme. El 
borrador que se confeccionará 
no significará costo alguno 
para el Albacete, que sólo reci
birá una aproximación del cos
to que puede suponer el cubrir 
el campo de la federación, por 
si alguna vez se decide acome
ter la obra y ya se tiene una 
base más o menos fiable de lo 
ejue pudiera significar esa obra.

Rafael Candel 
no aparece

Hasta ahora, el único aspi
rante a regir los destinos del Al
bacete Balompié, Rafael Can
del no ha aparecido para reali
zar declaraciones al respecto, 
pero está claro que se está mo-

El día ocho de diciembre

XII edición del tradicional 
Rallye de Los Pantanos

El Real Automóvil Club de La 
Mancha organiza el tradicional 
Rallye de Los Pantanos que 
tendrá lugar el día ocho de di
ciembre y en memoria de Flo
rencio Merino.

Es la XII edición de este RaU- 
ye que se iniciará en Albacete 
capital para recorrer. Pozo Ca
ñada, Hellín, Pantano de Tala
ve, Pantano del Cenajo, Tazo
na, Socovos, Letur, Elche de la 
Sierra, Ayna, Peñas de Sem Pe-

dro y vuelta a la capital.
Hay una numerosa colabora

ción por parte de las firmas al- . 
baceteñas, además del Ayun
tamiento de Letur, la Caja de 
Albacete y Bristol-Man que pa
trocina el gran premio.

Las inscripciones se pueden 
reahzar en la sede social de 
once a una de la mañana en la 
Avenida de Isabel la CatóUca, 
número treinta y nueve.

RESTAURANTE EL NIDO
C/ALBARDEROS, 14 - TELEFONO: 21 60 66

HOY SABADO PESCADO Y MARISCO 
RECIEN TRAIDO DE SANTA POLA
CALIDAD Y PRECIO ADECUADO

¡COMPRUEBELO!

viendo para dar una raspa 
al actual presidente Guife 
García Moreno, antes de 
diez días de plazo que se 
ron, podría ser el martes; 
do haya decisón definitive^ 
interés lo dernuestran ¡es 
trovistas mantenidas ya M 
entrenador. Neme y cana 
nos jugadores de la plasta

Ultima hora; 
el At. Albacete 

no presta jugad»'

Según pudimos sabei‘’ 
ma hora hora, la dir»^ 
At. Albacete no esta^ 
puesto a dejar a ^ 
Eduardo que se despla I 
el Albacete puesto W 
acuerdo era que el 
garía veinticinco mü ñ 
por cada jugador,que 
hzado del Atlético ñ 
pagonosehaproduoM 
tañan dispuestos a aj 
Una gestión masa^ J 
Uevado a cabo com 
desear. J

El ciclista estudia uM

Faura podría dejar de 
profesional el año pro^

D. MARTINEZ

El cichsta profesional, Joa
quín Faura, está ante una difícil 
decisión de cara a la temporada 
próxima.

Faura que ha sido profesio
nal en las últimas temporadas 
ha mantenido contactos con el 
Seur, pero no crístahzaron y no 
ha Uegado a un acuerdo con su 
anterior equipo, el Clochon 
C.R. de Valencia que no está 
dispuesto a subirle la ficha al 
albaceteño.

Por otra parte, el cichsta ha 
recibido la tentadora oferta del 
Cabrera-Otero -que quiere in
corporarlo a sus filas, pero que 
es aficionado no profesional, 
aunque la oferta del equipo es 
superior económicamente a lo 
que ofrece el C.R. de profesio 
nal.

Joaquín Faura tendrá que 
decidirse en cuestión de días y 
todo hace indicar que dejará de

diR
Ucencia de ^ j^^
una 
^^'^óníopasarse^ 
intención PjateffPñ 
profesional

dista Damd^^Uj 

militar y ooa paíoii>’3 

sión del yj^gdo e J 

L® Bahamo'’ 
Martin Ban i

Ó
 b
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DEPORTES
WIU

MARTINEZ

Con el liderato por medio se

□ MARTINEZ

penal y el Chinchilla. La mejor mal momento de juego. No obs-

I NO DUDE*nuevos

AHORA YAy sus mu
ndo,» tratarán de
la

QS^

1 OPTICA EUROPA

AEGAEG-Nos Gusta Ayudarle
DE VENTA EN LOS MEJORES ESTABLECIMIENTOS

ALBACETE

predisposición de los propieta
rios del terreno inclina el pro
nóstico de su parte, si bien

En el campo municipal de Bo
nete tendrá lugar un encuentro 
de antigua y noble rivalidad, 
puesto que se enfrentan el Im-

i raspa fed goleadora de la que vie- 
> Guilón haciendo gala. No obstan-

tante siempre cabe esa posi
bilidad de sorpresa que nos 
brinda cada jornada.

Paco, Jugador del Sporting, que viaja 
a Pozohondo.

abete 
rectiv! 
staba

jO^ 

id

tán que tener en cuenta 
iste At. Fuenteálamo capaz 
doblegar a' cualquier contra- 
, por muy gallito que éste

tsaurinn propiciadas 
habr^ií °^®®' ^° obs-

Peores mn^ °® jovenes

venido

placfii
;o (p! tie sumar dos
Ibaceti ^^■
Úlpes ”®‘“Manuel Lodares 
e fuese •

APA»A^r>E CONTACTO Y

La Roda-La Solana 
eicuentro en la cumbre

fde La Koaa wo -------  
Pepe Carcelén y La Solana, 
mal adalid del torneo. Los 

¿adrealeños aventajan a 
i rodeases en tan sólo un 
iito, circunstancia que pro- 
cae! interés de la jornada y 
manera especial para las 

¡pectivas aficiones. Tanto 
105 como otros intentarán 
iiseguir su objetivos finales, 
{en buena lógica no son 
rosque la ocupación del pri- 
sipuesto clasificatorio. Sobre 
ponóstico parte-corno favori- 
el conjunto local, puesto que 
¡ambiente y trayectoria así 
receconfinnarlo.
La Motilla se desplaza a 
enteálamo. Los conquenses 
iibién tratan de recuperar el 
Hato y para ello pondrán 
da la carne en el asador en 

jta difícil salida, contando 
IDO arma principal esa capa-

y coa 
plan

& 
K

tes de 
íuese 
artes
initift 
tan iai 
IS ya el campo de “La Virgen" 

la A.D. ViUanobledo al 
Tarazona. Los discípulos de 
flio contra los de Sebas pre
ñan el derby provincial 
llamativo en esta ocasión, 

sean en mejor momento los
“Oteros, que los seis últi- 
«puntos disputados han 

ido sumarios, permi- 
’Warse al quinto pue- 

iob¿ ^^ Clasificatoria, 
t enses, por su parte, tra-
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reño del que tan sólo separa un 
punto y esa circunstancia pue
de resultar peligrosa caso de 
un nuevo traspiés. Por tanto 
habrán de poner toda la carne 
en el asador los de Casas Ibá
ñez para poder sacar adelante 
este importante encuentro.

En el" Carlos Belmonte" reci
be el At. Albacete al Iniesten- 
se. En el conjunto conquense 
militan varios jugadores de la 
capital, junto a su entrenador, 
lo que proporciona un mayor in
terés a este éncuentro, puesto 
que el objetivo de unos y otros 
será el de quedar bien. A am
bos contendientes les separa 
un punto,-- siendo éste otro de 
los alicientes a tener en cuenta.

El Madrigueras se desplaza a 
Pedroñeras. Los muchachos de 
Guti intentarán en tierras con
quenses recuperar el positivo 
que siete días antés les arreba
tara el At. Fuenteálamo. La em
presa no resultará nada fácil, 
pero habrán de intentarlo re
cordando la gran capacidad 
merengue fuera del “San Jor
ge", donde han cosechado va
rios e importantes puntos posi-. 
tivos.

Con ánimos de puntuación 
se desplaza el Alto Júcar a So
cuéllamos. Los ribereños son 
conscientes del potencial case
ro de su adversario, pero la vic
toria lograda el pasado domin
go ante el At. Ibañés, puede ha
ber levantado la moral del con
junto de Pedro Camacho.

El pronóstico favorece a los 
ciudadrealeños, pero una vez 
más habrá que buscar la sor
presa de cada jornada.

Con recuperada moral espe
ra el Villamalea la visita del ga
llito Criptanense. Los puntos 
en juego tienen vital irnportan- 
cia para unos y otros, siendo 
motivados por diferentes obje
tivos, puesto que si los locales 
necesitan abandonar cuanto 
antes la zona delicada en la que 
se encuentran, los visitantes 
no pueden descolgarse de los 
puestos de cabeza.
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Tras ser goleado en La Sola
na vuelve él Aguasnuevas a su 
terreno para recibir en esta 
ocasión al At. Pedro Muñoz. 
Los pedáneos no deben tener 
un nuevo tropiezo por aquello 
de la peligrosidad que el mismo 
produciría de cara al descenso 
de categoria.

Montealegre y Pozohondo se llevan la palma en esta jornada

En Regional, vuelven los 
encuentros importantes

Se llega a la undécima jornada de Liga en esta categoría 
y dentro dé la misma aparecen encuentros de gran 

interés. Montealegre del Castillo y Pozohondo se llevan 
la palma. Precisamente el Rayo recibe al Sporting'de La 
Gineta en un momento de juego excelente por ambos 

bandos.

Los rayistas comparten lide
rato con los gineteros y el Bala- 
zote, demostrando de esta for
ma la gran lucha que se mantie
ne por la parte alta de la tabla 
clasificatoria. También el Bala- 
zote tiene un difícil compromi
so en su salida a Montealegre, 
donde los anfitriones han supe
rado su bache y parecen dis
puestos nuevamente a empre
sas mayores.

En el campo de “La Virgen” 
de Villarrobledo reciben los 
promesas a la A.D. Ossa de 
Montiel. Encuentro que prome
te ser interesante por la enti
dad de los visitantes, que toda
vía permemecen conservando 
la vitola de máximos goleado
res del torneo. Los roblenses, 
que el pasado domingo estu
vieron cerca de sorprender en 
Munera, ahora tratarán de su
mar dos nuevos puntos.

Un Tobarra embalado recibe 
ahora en "La Granja" al At. E1- 

Puede disfrutar de 
una COCINA y una PLACA 

VITROCERAMICA de 

AEG

che Sierra, equipo éste que el 
pasado domingo protagonista 
la gran hazaña al derrotar al mis
mísimo líder del torneo. Es otro 
de los encuentros que reclama 
el interés del aficionado, si bien 
parte con mayores posibilida
des elconjunto tobarreño.

Vuelven a repetir encuentro 
casero los discípulos de Tapia
dor, que en esta ocasión recibi
rán al Valdeganga. Aunque con 
muchos apuros, los muneren- 
ses sumaban dos importantes 
puntos ante el Villarrobledo 
Promesas, siendo presumible 
que en esta ocasión salgan dis
puestos a resolver cuanto an
tes, aunque siempre habrá que 
contar con la entidad de los ri
bereños.

19 Sábado, 21 de 
Noviembre de 1987

cabe contar con la posible reac
ción chinchillana.

El Mahora, que el pasado do
mingo sorprendería en Balazo- 
te, recibe ahora a El Bonillo. Los 
locales habrán elevado su mo
ral y cuentan con mayores posi
bilidades de victoria, puesto 
que sus visitantes parecen en

f®G0?'íí‘ “CARLOS BELMONTE” 

'*WíJ¿A 3.45 DE LA TARDE 

r Í\ . ^^ REGIONAL PREFERENTE í- ’NIESTENSE
Por un precio 

EXCEPCIONAL
Comprelo en los mejores Establecimientos 
de Electrodomésticos y Muebles de Cocina

M.C.D.2022
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Por supuestas infracciones del jugador

Embargada la taquilla 
del homenaje a Quiñi

GIJON (Efe).—La recauda
ción obtenida en el partido de 
homenaje que el Sporting tri
butó a su jugador Enrique Cas
tro " Quiñi", disputado en el pa
sado mes de agosto, ha ido a 
parar, integramente, a las ar
cas de Hacienda.

Los ocho millones dé pesetas 
recaudados en el citado parti
do, en el que se enfrentaron el 
Sporting de Gijón y el Real Ma
drid, fueron embargados por el 
recaudador de tributos del Es
tado de Gijón cumpliendo una 
orden de la Delegación de Ha
cienda de Barcélona, por las su
puestas infracciones cometi
das por el jugador en el impues
to sobre la renta de las perso
nas físicas de los años 1980 y 
1981.

abogado del jugador y el dele
gado de Hacienda de Barcelo
na.

En relación con este asunto, 
el presidente del Sporting, Ra
món Muñoz, no quiso pronun
ciarse, y dijo que las declaracio
nes de la renta de “Quiñi" son 
problema única y exclusiva- 
mente suyo. " Como yo no con
sentiría que nadie hablara de 
mis declaraciones a Hacienda, 
tampoco yo lo voy a hacer", 
añadió.

DEPORTES

Pelé, manifestó que era favorable a la organización porEsi^9g^

Brasil reitera su decisión 
de organizar el MundiaPS

Brasil reiteró ayer su decisión de organizar el Mundial de 
fútbol de 1994, pese a que Estados Unidos ha iniciado 

una campaña con el mismo objetivo,-afirmó el presidente 
de la Confederación Brasileña de Fútbol (CBF), Octavio 

Pinto Guimaraes.
El presidente de la CBF restó importancia a las 

declaraciones del ex-futbolista brasileño Edson Arantes 
Do Nascimento, “O Rei Pelé”, favorables a la celebración 

del Mundial de 1994 en Estados Unidos.

La deuda fue abonada inte
gramente con los citados ocho 
millones de pesetas después 
de una negociación entre el

El Ayuntamiento de Gijón 
tratará el próximo lunes, en se
sión plenaria, la moción de AP 
para nombrar a “Quiñi” hijo 
adoptivo de Gijón.

La propuesta ha sido recha
zada por el resto de los grupee 
de la Corporación, ya que los 
concejales del PSOE, CDS e IU 
se hari manifestado pública
mente en contra de la preten- 
sión de AP.____________________

LO QUE HAY 
QUE OIR
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DOMINGO, DIA 22^E340VIEMBREn 
^ PARTIR DE LAS 4.15 DE LA TARDE

AGRUPACION DEPORTIVA CEUTA 
ALBACETE BALOMPIE

Í------------CON VDS. PACO BOTELLA

COLABORÉ
EL DIAMANTE AZUL, REMOLQUES HORI
ZONTE, AGENCIA DE VIAJES AEROMUNDO, 
PANTALON L’FERRATTI, LUIS JOYERO, 0P- 

[ TICA EUROPA, AARON SPORT, MESON LOS 
PUCHEROS, SERVICIO INTER GRUNDIG, 

ZAPATOS MATILDE CRESPO

'escucha
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Onda m»dia 1.476 ' K.hz
Fracvnclo mudutada 91*6 Mbz

RIO DE JANEIRO, (Efe).— 
Manifestó su extrañeza por la 
postura asumida por “Pelé", 
que ocupa el cargo de principal 
embajador del turismo brasile
ño en el mundo, pero dijo que 
"no influirán para nada que 
Brasil sea definitivamente de
signado sede del Mundial’94".

Brasil, Estados Unidos y Mar 
rruecos son los tres países que 
aspiran a ser sede del Mun- 
dial'94.

“Lamento la postura adopta
da por “Pelé", estrella del fút
bol mundial de los últimos 30 
años, pero tengo la certeza de 
que Brasil es el país con más 
posibihdades de conseguir que 
la Federación Internacional de 
Fútbol Asociado (FIFA) le dé su 
voto para la, realización del 
Mundial de 1994", subrayó Pin
to Guimaraes.

Reiteró que para conseguir
lo, Brasil tiene como argumen
tos principales una infraestruc
tura hotelera, turística y de es
tadios difícilmente igualada 
por Estados Unidos, además de 
ser un país donde el fútbol es 
una de las principales pasiones 
“lo que garantiza por anticipa
do el éxito del torneo”.

Brasil ya fue sede del Mun
dial de fútbol de 1950, en el que 
su selección quedó subcam
peona tras perder en una dra
mática final en el estadio Mara
caná, frente a Uruguay.

El presidente de la FIFA, el 
brasileño Joao Havelange, ma
nifestó, al final de su reunión en 
la Casa Blanca con el presiden
te estadounidense Ronald Rea
gan que no participará en la 
reunión en la que el comité eje
cutivo de la FIFA designará la 
sede de la Copa del Mundo de 
Fútbol de 1994.

Havelange basó su decisión 
en el hecho de que Brasil es uno 
de los países interesados en al
bergar este Mundial, junto a 
Estados Unidos y Marruecos, y 
dijo que la reunión, que se cele- 
breirá el próximo 30 de junio, es
tará presidida por el irlandés 
Harry Cavanó, vicepresidente 
de este organismo deportivo.

"Es evidente que Estados 
Unidos cuenta con todas las ca
pacidades técnicas y económi-* 
cas para organizar la Copa del 
Mundo y no me cabe duda al
guna de que la organización 
serviría para incrementar la po
pularidad y promover el fútbol 
en este país ", afirmó Havelan
ge.
- “En mi entrevista con Rea

gan tuve la impresión de que 
Estados Unidos hará todo lo po
sible por conseguir la sede. Es
toy convencido de que el Go
bierno realizará todo lo que sea 
necesario para contribuir a la 
oferta”, dijo Havelange.

En 1983 la Federación Nor
teamericana de Fútbol (USSF) 
optó sin éxito a la sede de la

Pelé, prefiere Estados Unidos.

Copa del Mundo de 1985 ^ 
gún dijo a Efe Josephs Lo 
secretario general del oig — 
mo, la FIFA descartó ena — 
la oferta de Estados K 
porque la solicitud presa __ 
no respondía satisfactoria ¿_ 
te a los requisitos exigió] «^

gubernamental. _
Por su parte, elpresid^^K

la USSF manifestó su coóiK^ 
en que Estados Unidos
ser sede de la CopadeiH^B^
de 1994 y resaltó quelasi

dades federales nortsaJj^ 
ñas han cocnedido su 
total" a esta candidatua^^

Charles Sonentmo, * 
nano del Departamento iwL. 
soro, afirmó que la íT.Qjl 
bido todas las garactiar^txo 
sanas por parte de a
nistración Reagan.

Entre éstas se encuein^^ o 
intercambio de moneda 
jera por dólares, elrelajaa^^ 
de las restricciones de^^ 
cambio de ciertas em^K^ 

-------narted6'S^e*Cfacilidades por parte - 
do de Aduanas para h 
tadón libre de impuestos^^ 

equipos que los países 
pantes necesiten.

El presidente del Eldense dlm^w
después de ocho años de mands*

ELDA (Alicante), (Efe).— 
Juan José Loperena, presiden
te del C.D. Eldense, equipo que 
milita en el grupo cuarto de Se
gunda División B, ha presenta
do su dimisión tras ocho años al 
frente del club.

“La dimisión —afirmó Lope
rena— no es fruto de una deci
sión momentánea, sino que se 
trata de algo meditado tras la 
presión de diversos sectores 
que desean mi marcha".

El club ha reconocido, tras 
los ocho años de Loperena al 
frente de la entidad, una deuda 
de once millones de pesetas 
para con su presidente tras el 
citado periodo de mandato.

Loperena expuso a entrena
dor y jugadores su decisión en 
la mañana de ayer y tanto el 
técnico como los integrantes 
de la plantilla del club han he
cho público un escrito en el que 
muestran su disconformidad 
con la decisión a la vez que pi
den que el dirigente reconside
re su posición.

César Mora, portavoz de la 
directiva del club, manifestó a 
Efe que “el presidente ha deci
dido postergar su decisión has- 
ta la asamblea del próximo día

27 en el que, en función de la 
opinión de socios y abonados, 
adoptará una postura definiti
va".

Según pudo saber Efe, hay 
tm posible candidato a la presi
dencia que está dispuesto a 
abonar los once millones de pe
setas a Loperena, circunstan
cia que está pendiente de la po
sible realización de una audito
ria sobre los ocho años de man- 
dato del actual presidente. [

El presidente 
del IKálaga también 

se marcha
Eduardo Padilla Díaz, presi

dente del C.D. Málaga, ha re
nunciado a su cargo mediante 
una carta que envió ayer,, por 
vía urgente, a la Federación 
Andaluza de Fútbol, para cono
cimiento oficial de su decisión.

Junto a la carta de renuncia 
de Eduardo Padilla se ha envia
do otra misiva en la que Fran
cisco Gacía Anaya se hace car
go del club, en su calidad de vi
cepresidente primero y con ca
rácter interino hasta final de la 
presente temporada.

Francisco García Anaya ha

anunciado a Efe que co 
6n sus cargos todos los 
bros de la junta dirscti^! 
no hay ceses, aunqussUn 
Irritado que elprósnoi^ 
incorporarán a la josB' 

cuatro miembros más. 
^Eduardo Padilla sn 

dente del Málaga desdi 
de 1986 y su mandato ( 
ba en 1989, pero ea msfi 
do se separó tempomhs 
la dirección del club esh 
Francisco García Aasj^ 
desde esa fecha ba '^ 
ponsable de la marchada 
’ Garcia Anaya ha sido¡ 

sable también de la 
ción y revaloración ddi 
que en la actualidades^ 

la Segunda División y 
hacia el ascenso a Pt^

Para que Eduardo Ps 
mara su renuncia odas 
go de presidente seleb^ 
que devolver el dl^^^^ 
nía puesto en el club f 
cencha a^ unos 23 rom 
pesetas, dinero que 1^ 
tado Francisco Gamo^ 

para así asumir le 
del club de manera le9^ 

dal.

M.C.D.2022
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55; jUnadói'. reparación. 
eOeasín Alquileres. Luis 

«m_________

^KjoiGeslw'an’OSsu re- 
^K^rtnjidcalrwnie Nivel 

Bh-«2I37I-^°' 8’-

(«o amueblado.

UCUJAB OflTUNO 
^bricbgo.omgiaoré. Ro- 
^Envi.2168 65 Albacete.

K tip*cas instantáneas 

tertidad MCA: Pe- 
ate NICA: Canceiimos 

WláCAAciie, 119. Madrid. 
^«11379.431 13 19.

,Hca OertaWriJdonaa Ma-
Ujxi Mécto) estomalólo- 

^7315.Baf«s.17.

BmaiioS Kmavistas sonoro 
imia nspecrión Til.

estrenar Parque Li- 
Brífierte las Ranas. TIfno.:

BosaíLLAdevezi Llantar

111334

KpwlittizonaPamue. 
í te plazas de gar^e 
m.Otiaí

CONCEDEMOS 
PRESTAMOS 

AL 16%
TELEFONO: 23 68 34 
¡Cm ya niieslras «enlajas?

ASESORIAS

• PRESTAMOS DE OBLIGACIO 
NES HIPOTECARIAS. Estamos segu
ros que descorxice usted lo que es una 
obligaeión hipotecaria, porque de lo 
contrarió nos solieilaria el préstamo 
que usted necesita.

Ventajas que tiene;
- Puede pagar de año en año, y si lle

ga el año y no tuviera suficiente dinero 
puede renovar hasta 10 años, pagando 
sólo los intereses.
- No se le grava la escntura, y mejor 

aún txi necesita avalista.
Liámenos y le informaremos sin 

compromiso alguno. Teléfono 
23 68 34.

_ _ /a n m a r t í n
___ asesores___

ASESORIA

ARGANDOÑA
-JURIDICO
-FISCAL
- CONTABLE
- LABORAL

C/ Marqués de Molins, 7-5“
Teléfono: 21 76 13

7

UMPIEZAMOQUETAS, 
ALFOMBRAS, 
TAPICERIAS 

Llámenos: 23 01 00 
Servicio a domicilio
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^SOata. Reladonaree 

P t«nado 824 Albacete.

yW*0«iiMipu.Mini.

M’'**«217í23 ■

TALLERES REINOL
COMUNICA A SUS 

CLIENTES EL CAMBIO 
A SUS NUEVAS

INSTALACIONES EN: 
CAPITAN CORTES, 4 
AHORA REINOL-MON

VIDEOREPORTAJES 
CENTRO

ESPECIALISTAS DEL VIDEO 
CALIDAD PROFESIONAL 

DEMOSTRACIONES SIN COMPROMISO
BODAS. SAVTIZOS, COMUNIONES 

Ü.S: Agustín, 8 (Pasaje) 
Tel.2180 32 Albacete

• SE VENDE RBnault-5GTL. Teléfo- 
W 27 32 34. Preguntar por José.

cuenfl

31^ 

nioiií| 
edel^ 

laR 
estos! 

ses?^

^^ Nicolás Bet- 
12®««w*)go.Pe.
•'*«.■22 26 30. Avda

• SE ADMITE CHICA para compartir 
piso. Cafetería Molinico. Barrio San Pa- 
bto. Preguntar por Pepe.

• SENSACIONAL. Local en alquiler
40.000 pesetas. 150 m’. Para ta- 

r. rarpinteria, cerrajería, confección. 
Ble. Teléfono 22 37 61

• PROFESOR titulado, clases EGB, 
Latín, BUP. 22 79 09.

^'’^ia seminue- 
fes*’*'

tu O
C ” 

S
s
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i
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 ^ 

“ W
 s 

?.
 '^

 s 
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^^
 a 

^^
 a

idiomas
Tesifonte Gallego, 20. 

Apdo. 14,02002 Albacete.
Tel. (967) 22 37 16

HEMORROIDES
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas 

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfonos: 

22 08 -18. Oficina - 
21 44 81 Particular.

CREDITOS
* Se conceden préstamos 

hipotecarios hasta 10 años
■ Cancelamos hipotecas y 

embargos.
■ Lo resolvemos en el acto.

Tlfs.:21 67 01 r 21 60 62.
ALBACETE

j SALUD.—No sea tan aprensivo
^ ^ TRABAJO.—Con la ayuda que le ofre-

®®°' podrá vencer todos los obstáculos 
)/ AMOR.—No sea tan quisquilloso 4

LIBRA 
ó SALUD.—Ningún cambio importante

TRABAJO.—No se alarme por las pala- 
\ m bras de ese compañero; parece mentira
\ /|\ que no le conozca todavía y que no sepa

I alarmista
" AMOR.—Bueno

^ TAURO
>4 SALUD.—^Inquietud por el estado de 

7 cierto familiar
TRABAJO.—Día excelente desde el pun- 
to de vista profesional
AMOR.—Mejor que en días pasados

ESCORPION
SALUD.—^Pasable
TRABAJO.—Sea más ordenado y el 
tiempo le cundirá mucho más
AMOR.—Crisis sentimental

GEMINIS
JIIL^L- SALUD.—Pasable

TRABAJO.—Su don de gentes y su sim- 
^ q patía le abrirán hoy todas las puertas

AMOR.—Carta que le llenará de alegría

-^ SAGITARIO 
Y SALUD.—^Enfriamiento

* y TRABAJO.—Sea práctico y no pierda
I y tanto el tiempo

AMOR.—Se sentirá contento con la for- 
*^® reaccionar del ser amado

^^ CANCER
/ SALUD.—Buena \¿S í^ TRABAJO.—No sea tan individualista y

^**Í^ coopere con sus compañeros
AMOR—Optimismo

^ CAPRICORNIO
SALUD.—^Excelente

/ t / TRABAJO.—Exito en el terreno profesio-

y AMOR.—Tenga plena confianza con el
ser amado

LEO
/jX® SALUD.—^Excelente
iJ^ TRABAJO.—No trate de imponer sus

Prmtos de vista; respete los de los demás 
- Vi^ AMOR.—Se sentirá contento de la mar

cha de sus asuntos sentimentales

^ ACUARIO
SALUD.—Excelente

¿^ TRABAJO.—Complete su formación si 
desea escalar puestos más altos 
AMOR.—Idilio

4íi|, VIRGO
SALUD.—Buena 

, / A'^f* TRABAJO.—Tenga tacto si ha de tratar
boy con tura persona importante desde 

' --^ el punto de vista profesional
AMOR.—^No sea tan idealista

. PISCIS
SALUD.—Buena

1 TRABAJO.—No se confíe; si deja que las
cosas marchen por sí solas, sin esforzar- 
®® ^° más mínimo, irá perdiendo clientes 
poco a poco
AMOR.—No sea tan orgulloso y pida per
dón a la persona amada

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán retraídos, tímidos pero muy inteligentes. Les gustará la música y la lectura, y su 
cultura será muy grande.

Crucigrama
I 2 3« S A 7 » 9 10 II

• SE TRASPASA local en Plaza Al-. 
lozano. Teléfono: 23 84 25.

DISPONEMOS DE CEBADA 

PROCEDENTE DE R-I

POLKA, KIM, OFELIA Y DOBLA 

DESINFECTADA Y LIMPIA 

JI^NOz 27 01 17 SANTA ANA ALBACETE

BI A TODOS LOS INTERESADOS
^^1? la atención INFANTIL.

®.' 1“®' ®® compilan los conocimientos
fRO) '«“i*ln!ormacióri°JÍ? ? 'nfancia. Con la colaboración de distinguidos

**í?^'*'7an^S’'’^‘'®'®BeimientQ^n(an,j ?® básicos actualizados sobré la terapia de 
’’**wS’ '’«^^:®?’®°Bmienio de losT?}. '®®*®"®® materna, inmunización, métodos de 

“iiani^s be muy baio ^ ¡'®«"’’'6'’tos. alimentación suplementaria y educación
íifíí%22íS“''’Bci6nd(i ®°®'c que pueden reducir, casi a la mitad, la mortalidad

HORIZONTALES: 1.^—Curaba com
pletamente una herida. 2.—Acudid. 
Que no tiene órdenes clericales. (Fe
menino). Al revés, preposición. 3.— 
Figurado y familiar, manifiestan su 
enojo. 4.—Costado. Número. 5.—Al 
revés, árbol liliáceo, típico de Cana
rias. Uno de los sentidos corporales. 
6.—Punto cardinal. Al revés, preposi
ción. 7.—Obra de escultura, especial
mente madera. Ría gallega. 8.—Ocu
rrencia. Al revés, juego de naipes. 
9.—Al revés, isla de Indonesia. lU.— 
Pronombre personal. Pasa por alto. 
Nota musical. 11.—^Insecto ortóptero 
acrídico.

VERTICALES: 1.—^Aparato que sir
ve para copiar muchas veces un es
crito o dibujo (Pl). 2.—Del verbo ir. 
Mezclad con agua el vino. Matrícula 
española. 3.—Donarle. 4.—Luz del 
alba. Al revés, en arquitectura, cada 
uno de los cuatro arcós en que des
cansa la media naranja de un edificio. 
5.—Letra griega. Al revés, dueño. 
6.—^Sorteo. Al revés, condescenden
cia excesiva con que se suele tratar a 
los niños. 7.—Terminación de dimi
nutivo. 8.—Pierna larga de las aves. 
Tropa que se tiene dispuesta para re
forzar uno o más puestos militares. 
9.—Al revés, doblé. 10.—Nombre de 
consonante. Al revés, utilízote. Pro
nombre personal. 11.—Enfermedad 
de las glándulas, particularmente de 
los ganglios linfáticos (Pl).Mirar. No. 11 .—Rarefacción

el recuadro adjunto y envielo| * * * ^ ^**® ^®'*' 10017 L^^^' ^''®®'*'' 'fB Información y Asuntos Públicos. 
| ^”''®’«*>enreó7 ^ — __ _____________ ____ ____ ____ ____

1 ***^^S^®'«úo mgg '̂'‘^'^ ^^' ^I^ICeF sobre salud ysupervivencia 

1 no supone compromiso alguno de pedido en Ilrme

*'***i. 
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SOLUCION AJL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1.
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FARMACIASCALENDARIO

AGENDA

W SANTORAL
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MUJER ARROLLADA POR 
EL TREN. En las proximidades 
del Barrio de la Estrella, un 
tren arrolló y causó la muerte a 
Milagros Moreno Sánchez, de 
45 años, natural de Tobarra y 
vecina de Albacete. Parece ser 
que la infortunada mujer se di
rigía a visitar a unos familiares 
que residían en el citado 
Barrio, no advirtiendo la pre
sencia del tren cuando fue a 
cruzar las vías.

La Presentación de la Santísima Virgen. Santos Columbano, 
abad, Demetrio, Rufo, Celsio y Honorio, mártires, y Alberto, obis
po.

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos; 325.
Días hasta finalizar el año: 40.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 6.46 y se pondrá a las 4.27.
Luna nueva hoy.

Nubes de tipo medio y alto
Despejado

PARA HOY. LERMA, San Antonio delaBarm 
Marzo-Junto c/. Tejares) y GIMENEZ
23, (Ctra. Circunvalación). ^^pitánCj

PARA MAÑANA: SAN AGUSTIN. MueUe 
dica) y SOTOS, Pérez Galdós, 43. '’^^^®"^eClin¡Ji

TELEFONOS

ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Policía Nacional..... .
Policía Municipal.....
Guardia Civil .....  
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

ro!
10

TAXIS fá
21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Plaza de Fátima.. ¿2
Avenida de España,. 22

Altozano.......... 21

Estación Vieja .
Estación Nueva...21

Hospital............ 22

1
tr*

 «^

CAMPAÑA DEL UNICEF. El 
UNICEF, asociación internacio
nal para la ayuda a la infancia 
inició su campaña de tarjetas 
postales para la Navidad. La 
asociación estaba presidida en 
Albacete por el doctor Rodrigo 
Gutiérrez Córcoles, siendo el 
vicepresidente Angel Alique 
Tomico y la secretaria Isabel 
Monteagudo Gandía.

C

I

Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

FALLECIMIENTO. En Ma
drid, donde residía, falleció a la 
edad de 76 años. Fe Granados 
Fernández, viuda de Aguilar. 
Era madre del periodista Juan 
de Aguilar Granados, de Teófi
lo, Eulalia y José, popular can
tante.

Tormenta

©
O

Según informa el Observatorio Meteorológico de la Base Aérea 
de Los Llanos, Albacete registró ayer una temperatura máxima de 
18’2 grados a las 15.40 horas y una mínima de 1’4 a las 6.35.

Cru;z Roja Ambulancia.....
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General...............
Estación de Ferrocarril ....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos .........................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil .................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

IOS
Nacimientos 001

InejPablo Loyzaqa Martí 
de Asensio y Francisca "W

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA^ODA
Policía Municipal
Guardia Civil ....
Bomberos ..........
Casa de Socorro
Cruz Roja ...........

HELLIN
Comisaria de Policía ..
Servicio Urgencia S. S.
Policía Municipal..... .
Bomberos ...................
Casa de Socorro ........
Cruz Roja ....................

Eduardo Santos Ortit,» 
hijo de Eduardo y Mana#

Almudena Ballesteros» 
gel, hija dePedroyMa¿l,

Verónica Arcas Senao® / 
de Isidro y María Teresa h

Maria Belén CabañeroAA

DIMITIO "MANOLETE", EN 
EL JEREZ. El entrenador de 
fútbol, Manuel Alfaro "Manole
te" dimitió de su cargo en el 
Jerez , equipo al que la tempo
rada anterior había ascendido 
a Segunda División. Se hizo 
cargo del equipo Juncosa, ex
jugador del Atlético de Madrid, 
mientras a "Manolete" le ofre
cieron el cargo de secretario 
técnico que no aceptó.

Las horas de sol fueron de 8 con 30 minutos, el Cielo permane
ció despejado.

El viento de Oeste-Nor-Oeste fue de 300 grados con una fuerza 
de 18 kilómetros por hora.

La humedad relativa del aire fue del 60 por ciento.

Según el Instituto Meteorológico Nacional en las próximas ho
ras se prevé tiempo poco nuboso con nubes de tipo medio y alto. 
Vientos flojos variables. Temperaturas sin grandes cambios.

ALMANSA
Parada de Taxis ................
Bomberos ..........................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal...............
Guardia Civil .....................
Cruz Roja ..... ...... ,.-.............
Casa de Socorro ................

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.... 
Casa de Socorro ....
Guardia Civil ..........  
Bomberos ................

.44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 Ó5 64

lán, hija de José Migueln 
riana. 1

Francisco Tomero Péiej 
de Francisco e Isabel MaJ

Noelia Garcia Muñoz, H 
Jesús y Natividad. 1

30 15 16 Matrimonios I
30 03 63
30 00 00
30 00 80 Guillermo Gómez
30 01 33 con Amparo Oliver Loral
30 08 00 Juan Alberto Monttl

34 10 80

López, con Josefa Gai™ 
cía. 1

Antonio Muñoz Gaidl
34 00 80 María Ascensión Ciíuetil
34 19 80 rraga. 1
34 01 00
34 00 96

Defunciones 1

34 11 90
34 19 80 Eugenio Lucas Lópea

14 04 00

60 años. I
Severiana Sánchez

14 05 43 los 80 años. I

14 01 27 Fidel Maestro Martini®

14 00 80 53 años. 1

ialo 
Má 
tóe

¿9
»

Horario de trenes 
ncoTiLino

—- Horario de autobuses—
TREN

SAUOA 
DEALBACETE

LLEGADA 
A DESTINO (Salidas de Albacete)

VitorróWwJo

Tranvía................ . ........ ....... 13.35 14.25 DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO
LABORAS^

AlcáW
Tranvías ..................... ....... 9.56-19.34-y.OO 11.24-21.02-22.28 13 30-18.3®
Gfanada-Atmeria-fladajM , Abengibre....... 14.30 F. de Riópar ... 15.00 15.00 Ontur................ 17.00
Expreso___________ ____ 7.07 A Granada - 14.40 Aguasnuevas 13-18-19 14.16 Férez .................. 15.00 15.00 Ossa Montiel . 16.00

A Almería 16.00 Alatoz ................ 13.30y 18.30 14.00 Chinchilla........ 13.30-13.45-18-18.30 14.16 Paterna M........ 13-14.15-1®®®
• A Badajoz 18.00 Vier. 14-18.30 El Ballestero .. 17.00 11.30 Peñas S. Pedro. 18.0®

Madrid Albatana ......... 18.30' 14.15 Elche Sierra ... 15.00 15.00 Peñascosa ...... 13.30-183®

3.40 7,45
Alborea ........ 7-9.30-14-17 y 18.30 7-9.30-14-17 Fuensanta....... 14.00 Pétrola............. 12.30-17.®®

Expreso._...:...-........ . ............. Alcalá Júcar ... 14.00 Fuenteálamo . 13.30-18.30 14.15 Povedilla......... “SSSSExpreso........................ ........
Intercny......... .......  .•.

4.15
8.56

8.37
11.27

Alcaraz.......... i.. 15-17.45 8.30-16-17.45 HeUta................. 13-13.45-18.30 13-18.30 Pozo Cañada..

Rápido...... ............................ 11.05 Í4.15 ma.-j. 8.30-15-17.45 Higueruela..... 13.45-18.30 14.15 Pozohondo ..... »*!S£!SS *Intercity............ .................... 13.55 16.26 Almansa........... 13.45-18.00-18.30 14.15 Hoya Gonzalo 13.45-18.00 14.15 Pozo Lorente .

Electiouén___________ __ 14.04 16.42 Alpera .............. 13.45-18.00 14.15 Jorquera........... 14.00 Requena..........
lH7.«»a.Í*>’J¡5¡Talgo...........  '__ 18.14 20.48 Argamasón .... 14.00-18.00 14.30 La Felipa ......... 13.30-18.30 Vi. 14-18.30 14.00

Intercity_____ 18.25 20.56 Ayna................... 14.15-18.00 14.15 La Gineta ........ 6-13-14-18-18.30 14.00
Talgo.... . ....... ........ ....... . .... 18.46 2125 Balazote........... L. Ma. V. 14 y 18 14.30 La Gineta........ 12.30-14-17.45-18.30 12.30 Ruidera ........... 14.0®

intetoty....... . 20.25 22.56 Balazote ........... mier.-jue. 14.30 La Herrera ..... 14.00-18.00 14.00-18.00 San Clemente 16.46

lAala^:

Expreso............ ............... . 0.15 8.44
Balazote........... 15-17.45 8.30-15-17.45

ma.-ju. 8.30-15-17.45
La Herreria ....
La Recueja .....

14.15-Sólo lunes
14.00

San Clemente
San Pedro.......

14.00-18®®
15.®®
17.®®

6 13-14-3®'’®'^
Rápido_ _ ____________ _ 13.18 2038 Balsa de Ves .. Lu. Mi. Vi. 18.30 La Roda ............ 12.30-14-17.45-18.00 12.30 Socovos ...........

Sevilla;, 

Expreso .... . ....................... ' 2.50 9.33

Barrax ...............
Bienservida ....

14.00-17.00
15.00-17.45

14.00
15.00-17.45

Lag. Ruidera ..
Ledaña .............

5.00
14-18.30

5.00 Sotuélamos ..••
Taxs2ona........

Rápido......... ...... .. ................ 13,18 20.05 Bogarra ............ 15.00 15.00 Letur ................. 16.00 15.00 Tinajeros........ Iu.ina.’il4y'®^“^50

Alicante:

Expreso................................. 4.50 8.15

Bonete...............
Carcelén...........

13145-18
13.30-18.30 Vi. 14-18.30

14.15
14.00

Lezuza ...............
Liétor.................

lu. ma. ví. 14-18 nú. ju. 14.30
15.00

14.30
15.00

Tiriez................
Tobarra............

Rápido_____ _______ _____ 11.51 13.43 Casas J. Núñez 13.30-18.30 Vi. 14-18.30 14.00 Los Pocicos .... 13.00-19.00 14.15 Valdeganga •■

1'®® 5

Electtotrén.....
Talgo..............

15.07
18.44

16.36
M.15

C. de Lázairo ...
C. de Ves.........

14.00-18.00
18.30-L.yV. 14-18.30

14.30 Madrigueras ..
Mahora.............

13-14-18-18.30 Vi. 14
7-9.30-13-14-17-18.30 7-9

14.00
30-13-14-17

Vianos.............
‘Villalgordo.....

Murcia-Caftagena: Casas Ibáñez . 7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17 Do. 17.00 Villamalea......

13.30-73'^®'!? 830
Expreso.................... ............ 435 A Murcia 7.40 -Caudete ........... 13.45-18.30 14.16 Masegoso ....... 18.00

ViUamannqve
Villapalacios ■■ 
V. Chinchó® ••

A Cartagena 9.17 Cenizate........... 13.00-18.30 14.00 Minaya ............. 12.30-14-17.45-18.30 12.30
Automotor..................... . ..... 7A5 A Murcia 10.44 Corral Rubio .. 13.30-18.00 14.15 Molinicos ........ 18.00 14.15
Rápido.-............. ............... ... 12.05 A Murcia 14,17 El Jardín........... 15-17.45 8.30-15-17.45 Montalvos....... 14.00

Villanobledo .•

Automotor.... ............... ........
.Talgo_____ _______ _____

15.17
18.28

A Cartagena
A Murcia 
A Murcia 
A Cartagena

15.11 
18D7 
2033
21.26

El Pozuelo .......
El Robledo .....

ma.j. 8.30-15-17.46
14.00-18.00

15-17.45 8
ma.-j. 8.30-15-17.45

14.30
30-15-17.45

Montealegre .. 
Moti. Palancar 
Motilleja........... 
Munera ............

13.30-18.00
6.00-18.30

13-14-18.30
14.00-17.00

1,4.15

14.00
14.00

Villatoya..........

Villavaliente
Villaverde G. •

13.3O-1®»*‘'’*JJ

11.30-17.®®

4.12
7.10-8.32

7.40
10.14-11.00

El Salobral....... 13-18-19 14.15 Nava de Abajo. 19.00
Viveros............

expreso .. ..........................
Tranvías ,

El Salobre........ 17.45 17.45 Nava de Arriba 15.00 15.00

Intetcitys..... ............... . 14 29-21.29 16.26-23.57
Tranvía.................. .
Valencia-Barcelona:

19.54 22.36 - LARGO RECORRIDO (Salida, de Albacete) '
Expresos...... ........................

Rápido..... ............ ......... . .....

1.40-3.59

, 15.12

A Valencia
A Barcelona
A Valencia 
ASaicelóna

3.52-6.18
9.05-12.25

17.16
21.25

DESTINO

Alicante ............

LABORABLES SABADOS

.... 11.30-13-17.30 3.30-1130-12.30
18.30 17J0-18J0-19

FESTIVOS

Igual laborable.

DESTINO

Ciieoc* (por Motilla P) ...
Valeoda (Ubeaa)_____

LABORABLES SABADOS FESTIVOS

6
.... 6-7.30-12.16-16 Igual laborablee 0,45-6-16-16,30

DESTINO

. ......................
- --------------------- -
Tonsvisi*.......

530183®®*^’ Vltf
|1>1®3® ^'^

----- 13.14-3.30 g# 
12-153*

Expreso ,.._¿................... ....... 23.53 A Valencia 
A Barcelona

A Valencia

249
8.43 .

11.41

Undnd ............. .......... „.-. 11.30-12.30-13 30 IgiialT2.30 igual laborable. 16,30-18,30-0,45 18.30-17.00

Valencia-Castellon:

Intercity . .............. . ........ ..... 944
Muíoi ____________
Cwugena..... . ........ ..

16.30-18.00 
..... 8.30-12-19 3.30-830-12-19

8.30-12-19 Igual lahorabiea
12-19-330
12-19-3.30

Valencia (Rain)------ ---

Barcalniia..........—......

7-9.30-13 Igual laborabtei 
14.00-17.00

.... 6-16-23.3041.45 IguiI labe rabie»

17.00

Igual Itborsblst

C»mpi*®*..........  
............................

...... i30<*<

Intercity G..2..... L..1..'..“. .T."
A Castellón 
ItValéníiá’ 
ACasteOoii

1240 
• "'20 56- -

21.55

. Ciudad Rap] ^„^...,...^....
Cuenca Ipa Suarna)__

--u , - . 5. , , i Igupljaboipbjia
...w 6*15 Iffual laborables

...........................
COn^ ..............
Jato . ?_*...’...'...’-J-.í.

5.30-12.300.45 iguallaboiablei 
.\ í2T(TT4,3016,(10'3'Igual lal»fablM’

Igual labortble» 
Igúal laborable»

feas

Sí

Wi
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i w cien cabaUeros .109.
15 Erase una ver1® VI

^ Profewr Poopsnagle 

10 Número!

21
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¡50 equipo "A"

48 Horas 
^Informe semanal 
^sábado noche 

Verdi (Último episo-

isca. 
Ortiz, 
*ÍM33

fortuita Franz se ve envuelto en 
uno de los golpes de la banda 
Pums, sin duda de carácter cri
minal, pero, como siempre, 
Franz sigue sin tener ni idea de 
lo que realmente se cuece.

23,30 Diálogos con la mú
sica

Finaliza la biografía dramatizada de “Verdi

“Los cien caballeros", la España 
musulmana en “Primera Sesión”
La segunda cadena de TVE inició el pasado día 14 una 
nueva experiencia, de cara a la definitiva implantación 
de la programación continuada en los fines de semana, 
con la retransmisión del partido doe baloncesto de la 

NBA entre el Celtio de Boston y el Bucks de Milwakee.
A partir de ahora, y hasta fin de año, las doce de la 

noche del sábado serán punto de partida para el 
comienzo de una madrugada deportiva en TVE.

lañetoS,

filmoteca TV

steios 
Maik 
ien

00,00 Tenis
Segunda semifinal de mas

ters femenino, desde el Madi
son S. Garden de Nueva York 
(en directo),

02,00 Boxeo
Campeonato del mundo de 

pesos ligeros, desde las Vegas 
Rosario-Chaves.

04,30 Despedida y cierre

go, los árabes comprenden que 
es mucho más barato conquis
tar el pueblo que seguir pagan
do el trigo y se inicia im episo
dio bélico entre las tropas mo
ras y las cristianas. Las relado- 
nes entre arribas culturas que
dan muy bien apuntadas en es
te filme recomendable para 
cualquier afidonado al cine, in
cluyendo a los más exigentes.

“Verdi”. La biografía de este 
compositor italiano finaliza hoy 
con la emisión del capítulo no
veno titulado “El viejo mago”. 
El éxito de “Otello” a los 73 
años, y de su única ópera có
mica “Falstaff, derra la fructí
fera carrera de Verdi, que será 
enterrado jimto a su amada 
Giuseppina.

Para hoy se prevé la retrans
misión del partido de balonces
to de la NBA que disputarán 
los conjuntos de Dallas y Seat- 
le.

A su término, alrededor de la 
xma y media de la madrugada, 
la segunda cadena ofrecerá la 
segunda semifinal del Masters 
femenino de tenis que se dis
puta en el Madison S. Garden 
de Nueva York.

Como cierre a tan deportiva 
madrugada se ammcia, a par
tir de las tres, la emisión del 
combate de boxeo que enfrena 
tará en las Vegas al portorri
queño Wilson Rosario y al 
mexicano Luio César Chaves, 
campeón y aspirante, respecti
vamente, con el campeonato 
del mundo de los pesos ligeros 
en juego. Esto ocurrirá des
pués de que se hayan pegado 
por el campeonato mundial ju
nior mediano, el coreano In- 
Chul Baek y el norteamericano 
Luian Jackson.

Si el deporte es sinónimo de

UHF, en la primera cadena los 
sábados se produce la concen
tración de las películas. En 
“Primera Sesión” se emitirá 
“Los cien caballeros”, una in- 
tersante y nada desdeñable 
cinta en la que se narra un ca
pítulo apócrifo de la reconquis
ta de la Península Ibérica por 
las tropas cristianas. Esta co
producción hispano-italiana 
fue dirigida en 1965 por Vitto
rio Cottafavi e interpretada por 
Mark Damob, Antonella Dual- 
di, Arnold Foa, Rafael Alonso, 
Manuel Gallardo, Bárbara Rey.

El guión aúna el típico géne
ro de aventuras con apimtes 
históricos poco tratados en 
nuestro cine. En los últimos 
años del siglo X, cuando mu
chos auguran el fin del mundo 
para el año 1000, un pueblo 
castellano fronterizo entre el 
territorio árabe y cristiano se 
dedica afanosaménte a comer
ciar con uno y otro bando obte
niendo pingües beneficios por 
la venta de su trigo. Sin embar-

Musical

MATINAL DOMINGOSEGUNDA CADENA^3

lez

lart

Cartelera

:oPé 
lelM 
iñoz

ez 
rLoi 
Mot 
G

11,00 Conderto 
12,00 Pueblo de Dios
13,30 Verano azul

8,45 Carta de ajuste
8,59 Apertura y presenta- 

dón

Ga 
Jifue

Uda de ajuste 
Apertura y presenta-

íinanza en alta mar 
195'.
9 Despedida y cierre

9,00 Informe semanal (re
petición)

10,00 El día del Señor. San
ta Misa

*SALA DE FIESTAS LA HERRADURA-^
CTRA. VALENCIA-ALICANTE, KM. 1 ’5 - TELEFONO: 22 76 47

NUEVA DIRECCION *
ANGEL CAMPOS presenta todos los dias EL 

BALLET INTERNACIONAL DE ANTONIO SANTA*
Y OTRAS ACTUACIONES: ARTE, JUVENTUD, BELLEZA Y COLORIDO ^ 

LA MEJOR FORMA DE ACABAR LA NOCHE

★ ★★★★★★★★★★★★★★★★★ ★ ★★★★★★★ ★★
®^tó. de manera

Ló

Teléfono 21 45 50

CERRADO

10
10

10
10
10

Collado Piña, 12 - Tlf. 23 68 15
Sensacional estreno 
Premio del Miedo.

Festival de Avoriaz-87 
«AQUARIUS»

Con David Brandon
Pases Laborables:
6.55-8.50-10.45

Sábados y Festivos:
5-6.55-8.50-10.45

No recomendada menores de 18 años

o 
o

EL RAMBO RUSO ATACA. AMERICA TIEMBLA

MIKHAIL TUMANtSIMU

MAYORES DE 13 AÑOS
PASES: 5.30 - 7.15 - 9 Y 10.45

MATINAL DOMINGO, 22 -12 DE LA MAÑANA 
“LAS FANTASIAS DE PINOCHO”

Una fantasía animada para toda la familia

PALAFOX R® Pizarro, 2-Tlf. 22 94 41

.45 ■.
0 W»*

Estadio 2
ilonmano. Elgorriaga- 
irid.

tletismo. Campeonato 
^0 ruta 15 Km., desde

»«• Masters femenino, 
en directo desde

“ S. Carden de Nue-

Joventu- 
desde Badalona. 

.Obceque sagrado 

mágicos por San»

¿^^^’^derplatz 
KiX’^P^ sale 
'‘^Biberrkopf varan
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CINE CANDILEJAS
LOCAL CLIMATIZADO. Teléfono 21 78 72 

Hoy, en sesión continua 
desde 5.30 

¡Extraordinario estreno!
«LA REVOLUCION 

DE LAS MARIPOSAS»
¡Los jóvenes al poder!

Pases: 5.30-7.15-9-10.45 
N.R. Menores de 13 años

Teléfono 21 84 53
Estreno de la sensacional película 
basada en la obra de VALLE INCLAN

«DIVINAS PALABRAS» .
A.ia Belén. Francisco Rabal, Imanol 

Arias, Esperanza Roy,

Pases Laborables:
6.55-8.50-10.45

Sábados y Festivos;
5-6.55-8.50-10.45

No recomendada a menores de 13 años

Teléfono 23 68 15 
Sensacional estreno 

Fueron como aventureros y se 
encontraron con la realidad...! 
«CAMPO DEL INFIERNO» 

Tom Skerritt, Lisa Eichhom 

Pases Laborables;
6.55-8.50-10.45

Pases Sábados y Festivos: 
5-6.55-8.50-10.45

No recomendada a menores de 18 años

En otro ambiente bien distin
to se desenvuelve la acción de 
“Romanza final”, musical que 
se emite en versión original 
dentro, del espacio “Filmoteca 
TV” que cuenta con el atracti
vo de ser el debut cinemato
gráfico de Doris Day. Una tra
ma simple —un matrimonio 
que sospecha la infidelidad de 
su cónyuge se preparan mu
tuamente una estratagema pa
ra descubrirse— sirve de so
porte para enlazar unos agra
dables números musicales.

M.C.D.2022
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La Cuervera

El nuevo 
Parque de 
Bomberos
Hoy, por fin, se inaugu

ra el nuevo Parque de 
Bomberos Municipal. Los 
meses de retraso no 
cuentan; los millones 
gastados, tampoco; las 
protestas de los padres 
de alumnos del Colegio 
Luis Vives, que piensan 
que sus hijos corren peli
gro de ser atropellados 
por los auto-bombas, me
nos aún. Ahora lo único 
que importa es que allí 
estará el alcalde hablan
do de la mejora del servi
cio; allí estarán los con
cejales de la oposición, 
que se han tomado muy 
en serio su papel de re
presentantes de los ciu
dadanos y no se pierden 
ni una movida; allí esta
rá, quizá, algún emisario 
del Palacio del Paseo de 
La Libertad, tomando 
possiciones ante la previ
sible fusión con el SEPEI, 
que en paz descanse.

Pero además de todos 
ellos, también estarán 
los bomberos, no dema
siado contentos con su 
situación. Les han pues
to parque nuevo, pero no 
les han solucionado sus 
problemas. Les han mon
tado una torre de entre
namientos y un gimna
sio, pero no han contes
tado a sus peticiones. La 
peligrosidad es, según 
Pena, su bandera. Una 
peligrosidad que los obli
ga a retirar los camiones 
llenos de bombonas de 
gas de un incendio que 
pudo ser una catástrofe 
para Albacete, y del que 
nadie parece querer 
acordarse. Una peligrosi
dad que, en muchos ca
sos, está cubierta por la 
vocación, pero que no se 
ve recompensada.

La inauguración del 
Parque Nuevo será, de 
hecho, la inauguración 
del blanqueo del sepul
cro. Los arreglos todavía 
no han llegado dentro 
del Cuerpo.

Dimas 
Cuevas

I-a Tribo,

ALBACETE PIEL

¡PRECIOS UNICOS!

1

I
Faltan mujeres empr
Saria sigue siendo una especie 
de que en el homenaje ofrecido 
plomas una mujer... y aun ésta

___________
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Homenaje a Pérez Galdós 
en el Ateneo de Madrid

Desde el próximo día 23 de 
noviembre se celebrará qn el 
Ateneo de Madrid una semana 
dedicada al escritor canario Be
nito Pérez Galdós con motivo 
del centenario de la novela 
“Fortunata y Jacinta".

Estás jomadas, organizadas 
por el departamento de Litera
tura y Lingüística de la Facul
tad de Ciencias de la Informa
ción de Madrid y patrocinadas 
por la Comunidad de Madrid y 
otras entidades, contarán con

la presencia de los hispanistas 
John H. Sinningen, Jhon W. 
Kronik y Jams Winston.

En el ciclo de conferencias 
participarán, entre otras perso
nalidades del mundo galdosia- 
no,^Ricardo Gullón que diserta
rá sobre “La metáfora gastro
nómica en Fortunata y Jacinta" 
y Carlos Seco Serrano que junto 
a Gonzalo Torrente Ballester 
realizarán una lectura conjunta 
del primer capitulo de la obra 
centenaria.

ÍÍÍ
SS

Í

.^Í1

JESUS MORENO

Accidente en la antigua Circunvalación. Ayer se produjo 
un accidente en la antigua carretera de Circunvalación, al reven
tar una de las ruedas del vehículo que aparece en la fotografía. El 
conductor, Ignacio Ródenas Navarro, fue atendido en el Hospital 
de una herida leve en el ojo izquierdo, dándosele el alta en el mis
mo día.

VENTA DIRECTA DE FABRICA
CAZADORAS, ABRIGOS, 

CHAQUETONES, PELETERIA , 
ROSARIO, 23 - ALBACETE '

ABIERTO SABADO TARDE

Una malagueá *
consigue 86(1 
millones en 
la Loto

MALAGA. (Efe).-AM!4 
zano, de 55 años, malaju® 
soltera, es la única acertantj 
la combinación ganadora di 
lotería primitiva por el q» 
corresponde unpremiodeu 
860 millones de pesetas, eH 
alto en la historia de estes 
teo.

Según testimonios recogí
en el barrio del Anoyo, un 
los más pobres de la capital; 
lagueña, Ana Manzano ah
donó ayer su domicilio ye 
desde entonces en paiaii 
desconocido.

ac
su;

we.

:ig(
Vecinos de ese barrio ia lio d

a Efe que Ana Manzano i 
con una sobrina y que w

,hac 
pifó

haberse marchado a un p» KÓr 

kvde la provincia donde tiem 
miliares.i 'su

BSD 
a ai

ádai■ Mira tú por dónde ayer nos cachondeábarnos en esli 
misma sección de que nuestro Ayuntamiento sehabiapre ^^^^ 
sentado a un concurso de limpieza y hoy van y les an 
de los premios consistente en una " escoba de p ata ^¡^

■ Como las escobas a repartir eran veinte, se 
te saber si el número de Ayuntamientos presen 
mío excedía al de las escobas.
■ ¡Cómo serán de limpios los otros que 
para que nos llevemos nosotros el premio!

lU 

Sl

han concursad ‘^

■ Un grupo de ecologistas soltará hoy en LÍ 
buitre negro, que estaba atrapado en las mme 
la finca.
■ Como símbolo no está mal, pero quizá hub ^^^^jjp 
jor esperar unos pocos meses, por si J^s mos ^^^ ^^^ 
si, con su carga simbólica y todo, el
gracias a una bomba de Serra. u

- 1 nmoo Socialista
■ Y siguiendo con Cabañeros, e ._^^g^j j^g presentí*
Ayuntamiento de Ciudad Real (en mm ^g 
una moción pidiendo su conversión e > 
momento, no sabemos de nadie que ay

ixm

tural® Jajf CO

^

El Bonillo. Malo, malo. etens^^’
■ Ayer por fin pudieron los empresarios ^^^^^^ bienal 

mer con su presidente nacional. Jos ^iro de alivio on””. 
en los salones del Tiro Pichón,
se vio a Cuevas sentado en pres- pegadopot'®5°^ 
cita que no pudo celebrarse en ^®®^.’^ , j peal- 
lizaciones y cortes de carretera en i —

CUPON DELAOWgj

Número premiado ayer 

03.287 
(La serie 017 ha sido 

premiado con 100.000.000 
de Ras.)

50.000

5.000

500

100

Terminaci»"®*^'"' 

Núm. - 

287 
87 

7

c PARA so'”’'’* 

AUDIOMETRIAS, 
Y GABINETE DE ANAU^ÍcTO 

TRABAJOS EN ^”^r* EF0N022 

AVDA. DE ESPAÑA, 25 - ALBACEA ^^^ py^pQ^ 
JUNTO AL AMBULATOPI-------
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